Annotation

В наше время много красивых и успешных девушек остаются одинокими. Кто-то пеняет на статистику, а кто-то бежит снимать венок безбрачия. Не спешите этого делать! Для начала прочтите книгу, которая изменит Вашу судьбу. В книге Вы найдёте основные ошибки, которые допускают большинство девушек. А возможно в историях наглядно узнаете себя. Прочитайте её уже сегодня, и завтра изменится ваша жизнь.

Содержание:

1) Предисловие.

2) Как воспитываются маленькие девочки и маленькие мальчики.

3) Почему мужчины предпочитают девушек с характером?

4) Почему мужчины сторонятся женщин с детьми? Почему столько матерей одиночек?

5) Что такое секс без обязательств и почему женщины соглашаются на него?

6) Альфонсы нашего времени или как распознать лоботряса?

7) Почему девушка не должна платить за себя на первом свидании.

8) Как распознать женатика.

9) Социум и как с ним бороться.

10) Он и его мама.

11) Развод. Дети. Алименты.

12) Зависть подруг.

13) Современные меркантильные женщины. Кто они?

14) Как бороться с оскорблениями от мужчин. И зачем мужчины оскорбляют женщин.

15) Самые распространённые женские ошибки при знакомстве с мужчиной.

16) Послесловие.

Предисловие.

Дорогие женщины! Эту книгу я решила посвятить Вам. Мне в день раздаётся десятки звонков со словами «он меня бросил», «он со мной не спит, наверное, от меня не так пахнет, марка духов не та» или что ещё абсурднее «я продала свою квартиру и отдала ему деньги на раскрутку бизнеса, а он пропал, что мне делать?»

Я выслушиваю каждую историю и стараюсь подобрать индивидуальную рекомендацию. Так же я постоянно общаюсь с мужчинами. Они являются моими хорошими друзьями. Чего они мне только не рассказывают. Об этом я тоже с Вами поделюсь в этой книге.

Написать эту книгу меня вдохновил мой муж, за что ему хочется сказать большое спасибо. «Сейчас столько женщин, не уважающих себя, матерей одиночек с какими-то непонятными позициями и вообще несчастных людей. Пусть твою книгу прочитают всего 100 человек, 10 задумается и 5 перестанет так себя вести, мир уже станет лучше» – сказал он.

На тему взаимоотношений мужчин и женщин я задумалась еще, будучи студенткой первого курса психологического факультета. Сейчас я пишу диссертацию и у меня накопилось множество практической информации, которой я охотно поделюсь с Вами.

Здесь будут описаны ситуации, которые происходили в моей жизни, у моих подруг, коллег или людей которых я консультирую.

В этой книге я пошагово расскажу, как стать женщиной его мечты и почему ты пока для него «расходный материал» (именно так за глаза называют Вас мужчины). С такими как вы он проводит время и параллельно ищет другую. Почему уходят мужчины? И как урвать в личной жизни лакомый кусок!) Всё это и многое другое Вы найдёте здесь.

Сразу хочу сказать, что моя книга не для тех, кто знает, как жить. Знаете, как жить – пишите свою книгу. Если Ваш муж пьяница, дебошир, наркоман, вас бьёт, у вас ипотека и трое детей и Вас это устраивает, думаю… мы с Вами тоже не найдём общий язык. Моя книга для тех, кто хочет изменить свою личную жизнь, но не знает как. Вы каждый день задаёте себе вопрос: почему мне не везёт в любви? Психологи и бабушки уже не помогают, венок безбрачия уже сняли 10 раз, а личного счастья всё нет. Вы постоянно задаёте себе вопросы: что не так? Вроде умная, красивая, образованная, а принц где-то затерялся. Да какой там принц даже лакеи на Вас не смотрят и Вы в полном отчаянии. Узнали себя? Тогда Вам по адресу.

На самом деле я сама была когда-то такой. На меня не обращали внимания мужчины, хотя внешность у меня была необычная. Девочкой я была тоже неглупой, а вот с личным счастьем всё не ладилось. Если бы мне тогда дали почитать эту книгу или попался какой-нибудь человек, который мне бы это рассказал. Я бы избежала множества ошибок. Но у Вас сейчас есть уникальная возможность избежать моих.

Так вот… всё изменилось в одночасье, когда я поняла простые истины. Я готова совершенно бескорыстно поделиться своими наблюдениями с Вами в этой книге. Всё что я расскажу Вам в этой книге основано на моём опыте, а так же на опыте моих друзей и знакомых. По роду своей деятельности (я профессиональный психолог) я проконсультировала сотни людей, которые потом мне сказали «спасибо». У них сейчас крепкие семьи и они счастливы в личной жизни.

Не так давно я помогла своей приятельнице выйти замуж. Отношения длились 8 лет, а предложения не поступало. Знакомо девочки? Об этом будет подробнее пошагово в моей книге.

В книге все используемые имена вымышлены. Если Вы узнали себя в них, то это банальное сходство. Жизнь устроена так, что люди сталкиваются с одними и теми же проблемами. Наши проблемы не уникальны. А вот мы единственны и неповторимы, и чем быстрее мы это поймем, тем лучше. Как сказал классик: Человек рождён для счастья, как птица для полёта. Так что быть счастливой в личной жизни – это ваше законное право. И не слушайте тёть которые говорят – «доля такая», «судьба такая». Если муж алкаш и поднимает на Вас руку, то это не означает, что Вы должны это терпеть. Это ВАША жизнь и только ВЫ решаете, какая она должна быть.

Как воспитываются маленькие девочки и маленькие мальчики.

Почему же так происходит. Кто виноват и что делать? Почему женщина настолько себя не любит? Почему она позволяет к себе так относиться? Ответ кроется в детстве. Сначала я думала, что только меня так воспитывают. Оказалось, что нет. Так воспитывают процентов 90 маленьких представительниц прекрасного пола. С детства девочке говорят, что она должна встретить принца, стать ему опорой, верной женой и любящей матерью. С одной стороны – всё верно. Действительно, по-хорошему, роль женщины – это дом, быт, муж и дети. С другой стороны все эти принципы работали во времена СССР и сейчас они не работают! Не работают, как бы вы не старались, чтобы Ваши бабушки и мамы не говорили!!!

Девочку с самого детства воспитывают, как быть удобной для мужчины. И если она, окаянная, что-то не так сделала, её пугают, что она останется старой девой. Да, 5летняя девочка прям сейчас возьмёт и останется старой девой. Но в этот момент маленький ребёнок, как губка впитывает негативные установки. И вот ей уже 16-ть, ей понравился первый молодой человек, ради которого она готова на всё и даже резать вены. А потом и ещё один, и ещё один.) И так уже к 20 у неё приличное количество абортов или детишек на руках, венерических заболеваний и партнёры перевалили за 100. А социум, как назло продолжает давить. Ага, тебе уже 23, ты уже старая дева, потом не родишь, кому ты будешь потом нужна. – говорить тётя Люся у которой сын наркоман. Да, небось, просто детей иметь не может! – говорит баб Таня, которую 30 лет назад бросил муж с 2-мя детьми.

Парадокс подобных ситуаций заключается в том, что нам советуют жить люди, которые вообще не в одной сфере своей жизни не успешны. Я думаю, каждой, подобные ситуации очень знакомы. Некоторые девушки только из-за этого и выходят замуж, чтобы просто от них отстали. Я всегда считала, что замуж нужно выходить по любви, а не, потому что так комфортно маме или бабушке.

Женщину постоянно стараются держать в страхе. То она боится забеременеть, то она боится не забеременеть, то боится, что её бросят, переживает, что она не хороша собой (хотя на самом деле она может быть очень красива), что они слишком толстая, слишком худая, слишком маленького роста, слишком высокого и т.д. Этот список можно продолжать бесконечно. И самый главный страх женщины, который сформирован с детства, я бы даже сказала, навязан – это остаться одной!

Именно на этом страхе и играют мужчины. Я не говорю, что они такие плохие, это не осознанный процесс, а подсознательный. Я бы даже сказала что это больше человеческий фактор. Если женщина окажется в подобной ситуации, то она тоже стала бы давить на мужчину. Так что это естественный процесс.

Именно страх одиночества толкает женщину содержать мужчины, прощать ему многочисленные открытые измены, побои, оскорбления и многие другие «чудеса».

Давайте же посмотрим, как воспитываются мальчики. Ему с детства внушают, что он молодец, что он должен покорять вершины, делать карьеру, что он красавчик и все девчонки будут за ним бегать. Некоторым говорят, не женись рано (Рано – это до 30-ти минимум), а то себе всю жизнь погубишь. «Сынок будь аккуратнее, сейчас девушки коварные пошли специально тебя на себе женит, всю жизнь себе испортишь, погуляй ещё, женщин так много.» – говорит ему заботливая мамочка. И хочется добавить, а лучше вообще не женись – живи с мамой. И встречайтесь друг с другом, господа!

Не так часто встретишь женщину, которая бросила своих детей. Хотя такие тоже встречаются. А вот мужчину, который бросил своих хоть отбавляй. Один из самых задаваемых запросов в интернете, как заставить мужа платить алименты. Думаю, что комментарии тут излишни.

Девушка может пару дней встречаться с парнем и уже перестать общаться со своими подругами, с которыми общалась много лет. Мужчина может несколько лет жить с девушкой, при этом не делать ей предложение и каждую пятницу встречаться со своими друзьями. Он весело проводит время: пьёт пиво, сходит в стрипбар, сауну, рыбалка, охота, пойти в гараж. Вообще у мужчины много увлечений, с которыми он не собирается расставаться.

Женщина же наоборот – бросает все свои дела, увлечения, начинает готовить борщи, убираться, работать, стирать пелёнки и надевать на себя бигуди. Сразу хочу сказать во избежание критики, что говорю я не про всех. Но большинство девушек наступают на эти грабли. При этом первый развалившийся брак их ничему не учит. Так же они продолжают вести себя и во втором.

Ещё одно отличие между мужчиной и женщиной. Это ощущение своего возраста. Если вы приглядитесь, то увидите, что не один мужчина не считает себя старым. Я думаю, что это тоже заложено с детства, когда мама говорила, что мужчина может жениться и в 40 лет, некоторые и в 50 лет детей делают. Проверить эту теорию очень легко. Вы – 20 летняя красивая девушка. Ему 40 с хвостиком. Он на 100% уверен, что вы должны (именно должны), лечь в постель с ним. В особенности вы это можете увидеть на сайтах знакомств. Ко мне и в жизни такие знакомится, подходили. Какие аргументы я только не слышала; да я лучше этого 20-летнего сопляка, я больше знаю, что нужно девушке, да что ты ломаешься, тебе будет хорошо. Тебе сложно дать что ли? И тому подобный бред. При этом у него жена и трое детей и он предлагает просто провести время. Мне одновременно становилось и противно и смешно.

Смешно, что человек настолько самоуверен, при этом не чем не обладает. И противно, потому что некоторые экземпляры были старше моего отца.

Не так давно спорила с мужчиной, который сказал; Когда женщина становится в возрасте, то она ужасно выглядит. Речь шла про 30 лет. Да-да девочки, 30-лет – это женщина в возрасте. А когда старится мужчина, это не выглядит гадко и мерзко.

Зря он это сказал, Остапа понесло.))) Я начала рассказывать про лысые головы, висячие мелочи, пивные животики, вонючие носки, запах перегара, запах от сигарет и все прелести старения мужчин. Женщин, которые следят за собой гораздо больше, чем мужчин и это неоспоримый факт. В обществе заведено, что мужчина просто должен по факту быть, что ему не обязательно следить за собой. Некоторые экземпляры не утруждаются даже мыться, считают, что от них пахнет благодатью.) Покрутив мысли этого мужчины, мы пришли к выводу, что эти рассуждения навеяны ему – друзьями. В пятницу на очередной посиделки, на критику экспертов, выносились фотографии 30-летних девушек. И каждый из «знатоков» считал нужным найти в ней дефекты. Ну, нужно же о чём-то поговорить. При этом самим мужчинам было в районе 40. Их внешний вид был далеко не презентабельный.

С мужчинами мы разобрались. Они всегда молоды и красивы, и абсолютно не важно, сколько им лет, где они работают и как выглядят. В то время когда мужчина думает, что женится ему ещё рано, в свои 35, где-то сидит 24 летняя девушка и думает что её биологические часы идут. Замуж нужно выйти строго до 25 лет, а то потом будешь старой невестой. Как бы мне не было грустно об этом писать, но сейчас, без всякой иронии я рассказываю Вам случай, который произошёл со мной недавно. Пришло время рассказать про Наталию. Наталии через пару месяцев будет 24 года. Она очень красива; высокая, стройная, длинные волосы, идеальное чистое лицо, стильно одевается, привлекает мужчин, но есть одно Но… она очень сильно хочет выйти замуж. При том подобная болезнь (в данном случаи будет уместно именно это слово), появилась у неё ещё в 19 лет. Её всегда окружало большое количество мужчин; она училась с ними, работала. Дальше одной ночи отношения у неё не уходили. Как бы она не старалась в постели, мужчины пропадали. Ужин из 3-х блюд и черное кружевное бельё тоже не давали никакого результата.

Она им звонила, пыталась узнать что случилось, но в трубке были длинные гудки. Через 2-3 месяца эти мужчины могли появляться, приезжать к ней домой, есть приготовленную её еду, получать плотские утехи, а потом снова пропадали. Мужчинам в отношениях с ней позволялось делать всё, что они хотят. На что сами мужчины ей говорили: «ты хоть наори на меня», «ты очень хорошая, ты со всем соглашаешься, в этом твой самый главный минус», «ты слишком хорошая». И подобные интерпретации она слышала от многих мужчин.

Шли годы, все подружки, как назло, одна за другой выходили замуж. Это было для Наталии как нождачкой по сердцу. В её личной жизни ничего не менялось. Парни бежали от неё как от огня, получив своё. За 22 года у неё появились первый раз в жизни молодой человек. Радости Наталии не было предела. Так как он снимал квартиру, он позвал её жить вместе.

– Ну наконец-то долгожданное предложение руки и сердца. – думала Наталия примеряя свадебное платье у себя в голове. Она всячески старалась приблизить этот момент; готовила, убиралась, не перечила своему молодому человеку. Старалась не раздувать ссоры, хотя экземпляр попался с характером и короной. И делала всё то, что ей порекомендовали бабушка и мама. После 2-х месяцев совместного проживания начались проблемы. Евгений (так звали молодого человека Наталии), начал пропадать на тренировках. Позже выяснилось, что он зарегистрирован на сайте знакомств и активно ищет себе девушку.

Этот факт не смутил Наталию. Она как мудрая девушка решила прояснить, что не устраивает Евгения. На что Евгений сказал, что в их отношениях нет огня, ему прощается всё и вообще она слишком хорошая. Я тебя оскорбляю, унижаю, а ты мне продолжаешь прислуживать, зачем мне такая женщина. – в открытую сказал Евгений.

У Наталии был шок, опять та же песня. В очередной раз она поехала к гадалке снимать мнимый венок безбрачия. Это не помогало. Отношения с Евгением становились всё хуже с каждым днём. Но удивило меня тогда совсем другое, никто не осуждал Евгения, все осуждали Наталию.

– Небось не готовишь и не ублажаешь мужика, вот он от тебя и когти рвёт. – слышалось вокруг. Придумала себе там и мужика доканываешь. Вот останешься одна, узнаешь тогда. – слышалось вокруг.

Лично у меня был шок. Евгений чётко дал понять чего он хочет. Ему нужна девушка, которая не даст себя в обиду, у которой нормальная самооценка и которая не позволит себя оскорблять. Он хочет добиваться, а не быть чей-то добычей. И это нормальная природа мужчин.

Наталия слушала социум. Наверное Женя просто вспылил. – думала она. На работе проблемы, всё разрешиться и будет как прежде. Мечтам Наталии не суждено было сбыться. Через полгода совместного проживания в один прекрасный момент Евгений попросил собрать её вещи и покинуть квартиру. Она отказалась это сделать. Тогда Евгений собрал ей вещи и повторил эту просьбу, пригрозив, что вытолкает её насильно. После долгих разговоров и умалений Евгений сжалился и разрешил ей пожить ещё 2 недели, пока она найдёт квартиру. Наталия надеялась, что всё утрясётся, но Евгений был настроен решительно.

После расставания Евгений в течение месяца нашел себе девушку своей мечты. И соцсети запестрили высказываниями, «какая ты плохая, но я всё равно тебя люблю» и куча совместных фотографий это всё подкрепляло. Возможно, кто-то захочет со мной поспорить и скажет, что Евгений был маленьким мальчиком, который не знает чего хочет. Ошибаетесь. Ему в районе 30-ти, у него хорошая работа и соответственно хорошая зарплата. И все примеры, которые я буду приводить. Это мужчины от 25 и старше.

Прошёл год у Евгения всё хорошо, а вот у Наталии не очень. Она по– прежнему не может завести серьёзные отношения. Мужчины перестали смотреть на неё даже как на сексуальный объект. И целыми днями она расстраивается про свои морщины (в 24 года) и свои биологические часы, которые тикают.

Мужчины не хотят слушать, что у кого-то тикают биологические часы, что нужно срочно выйти замуж и родить, а то потом будешь старой невестой. На таких женщин у них аллергия. Каждый мужчина ценит свою свободу. Он хочет быть с женщиной, которая не спешит его окольцевать. Некоторые особи женского пола очень разбаловали мужчин. Теперь они считают, что каждая хочет его насильно женить на себе. У некоторых эта фобия набирает невероятные масштабы. К примеру, у меня есть знакомый, который панически боится, что девушка будет прокалывать презервативы, чтобы женить его на себе. Из-за этого он уже очень большой период времени одинок. Вот мы и подошли плавно к следующему разговору, почему же мужчины хотят быть со стервой.

Почему мужчины предпочитают девушек с характером?

Кто-то считает это слово оскорбительным, кто-то комплиментом. Все истории, которые я анализировала меня удивили одним моментом. После того, как мужчина говорил женщине, что она хорошая, что у неё серьёзные намерения, что она уже готова к семье, следовало большое НО.

И начиналось, я не готов, я не разобрался в себе, я не знаю чего хочу (но ты можешь подождать год, два, три, десять, может быть я определюсь). Но не факт что выбор будет в твою сторону. Последнюю фразу они предпочитают умалчивать.

Отговорки были разные, и чаще всего следовало расставание. Или мужчина выдвигал свой райдер, которому должна была соответствовать женщина, чтобы остаться с ним. Чаще всего это был секс без обязательств; в то время когда он захочет и как он захочет, и даже материальное вознаграждение (об этом мы поговорим в следующей главе).

И девушки на это соглашаются. К моему удивлению они хороши собой, умны, воспитаны. Подобные отношения без обязательств чаще всего развиваются по двум сценариям. Первый – это надоедает девушке. Произойти это может и через 5 лет и даже больше. Она сообщает о разрыве и отношения прекращаются. Могут присутствовать редкие звонки с фразами «давай вспомним прошлое», «давай на посошок», «мне так одиноко в этот вечер».

После того как мужчина будет получать задуманное, он снова пропадёт. Второе – молодой человек встречает девушку с чувством собственного достоинства и хочет быть с ней. В услугах временной женщины он больше не нуждается. Что характерно, находясь в подобных отношениях, мужчина продолжает выбирать. Он так же считает себя свободным, знакомится с девушками, гуляет с друзьями, и вообще он не собирается отказываться от того образа жизни, который ведёт.

Женщина же наоборот, находясь в таких отношениях, может заниматься самообманом. Она будет считать, что у них полноценные отношения, просто он запутался. Ему нужно время чтобы меня полюбить и привыкнуть, у подруг и такого нет – как только не утешает себя женщина. Но исход один – Вы тратите своё время, а мужчина этим пользуется. Жениться на Вас он не собирается, для него это очередной перевалочный пункт. Задать в таких отношениях свои правила игры очень сложно, но возможно.

Теперь мне бы хотелось ответить на вопрос, почему мужчины предпочитают девушек с характером. У таких девушек разные названия, кто-то считает их стервами, а кто-то высокомерными. Я их называю девушки с характером. Они никогда не пляшут под чужую дудку и не позволят себя оскорблять. Если мужчина в шутку такой девушке скажет что-то гадкое, она не раздумывая уйдёт. Для неё чувство собственного достоинства на первом месте. Она всегда занята своими делами, и они у неё стоят выше, чем мужчина.

Девушка с характером в отношениях ставит свои правила; хочешь – принимай, не хочешь – убирайся. Она никогда не будет заставлять мужчину находится с собой. Ей и в голову не придёт всеми путями заставлять его жениться на себе. Она ещё 100 раз подумает, а выходить ли ей замуж. Внешность у этих женщин разная. Они далеко не все красавицы. А результат один – мужчины как зачарованные бегут к ним, добиваются их, хотят на них жениться. А люди со стороны только руками разводят, и не понимают в чём дело. Чаще всего таких девушек осуждают и даже ненавидят. Хотя последнее мне непонятно. Это их жизнь и они ведут себя как хотят! Ваша какая разница!

Мужчины могут жаловаться за глаза на этих женщин, говорить, как достали меня эти истерики. Может создаться впечатление, что он такой хороший, а ему просто не повезло. И другие девушки сидят и думают, но почему мир так не справедлив, почему этой … (далее чаще всего идёт нецензурное слово) достаётся всё, а мне такой хорошей ничего. Они даже могут начать встречаться с таким мужчиной и будут вести себя противоположно. Но через пару месяцев, а то и быстрее им будет указано на дверь. И они дальше будут гневить судьбу, и бегать по гадалкам. Девушке с характером не до этого. Она занята своими делами. Её не интересует другая жизнь, которая сводится к обсуждению других.

Каждый мужчина ценит свою свободу и своё личное пространство. Они панически бояться, что появится какая-нибудь девица с желанием его окольцевать всеми путями. Некоторые женщины заходят так далеко, что прокалывают презервативы или перестают тайком пить таблетки. Так они надеются изменить свой статус и стать женой. Но получают они другой статус – мать одиночка. Девушке с характером даже в голову не придёт что-то прокалывать. Она выставляет свои условия. Если мужчина на них не соглашается, значит ему не место в её жизни. Да и наврятли попадёт в такую историю. Она не кукла, а кукловод в отношениях. От такой женщины мужчина не чувствует опасности. Неспроста говорят, что мужчину не удержит не свадьба, не ипотека, не 10 детей, он будет с той девушкой, с которой он просто захочет быть.

Вы когда-нибудь замечали насколько болезненно у женщин развит синдром выйти замуж. Как они рвутся поймать букет на свадьбе, а потом намекнуть любимому типа ты следующий. У мужчины ситуация наоборот (см. главу №1). Ему с детства внушают, чтобы он не женился рано, а то всю жизнь загубит. Мужчине даётся много негативных установок по поводу брака. Чтобы узнать, почему так происходит, нужно спросить у их матерей. Но мы имеем то, что имеем и с этим надо как-то жить.

Часто я слышу от женщин: «перевелись рыцари», «где настоящие мужчины», «мужчины разучились ухаживать». Да, возможно девочки, Вы правы, но виноваты в этом Вы. Сначала мужчину воспитывает мамочка, всячески оберегая его от проблем, а потом эту эстафету передаёт Вам. А Вы рады стараться. Сразу хочу сказать, что говорю я не про всех. Есть девушки, которые любят себя и понимают, что должна делать она, а что мужчина. Но, к моему сожалению таких женщин мало. Основная часть наблюдает, как мужчина лежит на диване, а сама бегает возле него и исполняет его прихоти.

Он у меня такой не решительный, ничего сам сделать не может. – жалуется средне-статистическая женщина своей подруге. А зачем ему что-то делать, если есть ты, которая всё сделает за него. Он нашёл своё место комфорта – диван и делает все, что ему нравится.

Такие проблемы не знакомы девушке с характером. У неё свой мир, где нет дела до чужих хотелок и мыслей. Вот на таких девушках мужчины в основном и женятся. Есть, конечно, и исключения.

Почему мужчины сторонятся женщин с детьми? Почему столько матерей одиночек?

Я бы хотела обсудить пикантную тему девушек с детьми. Раньше было проще, как бы парадоксально это не звучало. Мужчины не боялись девушек с детьми. Сейчас под влиянием всяких статей в интернете молодым людям внушают, что это не круто. Статей про «разведёнок с прицепом» можно найти множество. Да их и искать не надо, в любой соц. сети вы найдёте кучу оскорблений для таких женщин. И вообще много нелицеприятные вещей о женщинах в целом. То слишком худая, то слишком жирная, то слишком глупая, то слишком высокая, то слишком маленькая, меркантильная и т.д. Всё слишком. Многие девушки этого не замечают, а некоторые даже встают на защиту подобных речей. Потом удивляются, почему у них муж алкаш, нет работы своей мечты, и в зеркале 30 летняя девушка видит избитую жизнью и бытовухой старуху.

Люди податливы на эту пропаганду. И вот молодой человек встретил девушку, у неё есть ребёнок, но его это не смутило. А потом он пришёл и поделился с друзьями. На что услышал такие изречения:

«Братан, ты же не лох», « зачем она тебе с чемоданом нужна», «вон, сколько красивых и свободных» твердят ему друзья. Тут и мама с родственниками подключается. Только сильный человек может, отстоять свою точку зрения или не обращать внимание на нападки. К сожалению, таких не много.

Матери-одиночки тоже не почкованием размножаются. Есть несколько категорий, по которым женщина остаётся одна:

1. Женщина забеременела случайно. Ребёнок не нужен не ей не мужчине. Мама и чудо-подружки рекомендуют родить. Вот родишь, он к тебе прибежит. Не бросит же он своего ребёнка. Дорогие мои девочки! Бросит, и глазом не моргнёт. Иначе вас не было бы столько много. Здесь нужно рассчитывать только на себя.

2. Женщина беременеет специально, чтобы удержать мужчину. Чаще всего здесь тоже находится куча советчиков, которые поддерживают эту точку зрения, или наоборот начинает её навязывать ещё до появления беременности. «Мужчине надо родить, а то он уйдёт от тебя».

Девочки! Если с вами мужчина спит или живёт на ваши деньги, то это ещё не означает, что он хочет от вас ребёнка. С чего вы взяли, что мужчина хочет на данный этап своей жизни продолжение рода? Если сосед Вася хотел сына– это не означает, что все мужчины хотят детей. Все мы разные и не нужно об этом забывать. Люди очень любят мыслить стереотипами, а потом оказываются в странном положении.

Исход сценария прост. Женщина рожает, мужчина убегает. В современном мире ребёнок несёт в себе немало затрат и проблем. Не все мужчины хотят с этим мириться. Так что родить, чтобы привязать к себе мужчину это прошлый век.

3. Мужчина и женщина хотят ребёнка, встречаются, женятся, планируют. Всё получается удачно. Но мужчина понимает, что не готов стать отцом. То есть вчера он был готов стать отцом, а сегодня нет. И такое тоже бывает. Он оказывается не готов слушать по ночам крики, видеть располневшую жену, зарабатывать больше, потому что жена в декрете. И вообще проще собрать вещи и уйти от проблемы. Муж уходит, а женщина остаётся с маленьким, почти грудным ребёнком на руках.

4. Четвёртая категория, самая обдуманная и осознанная. Женщина хочет ребёнка сама. Для себя его рожает, от мужчины ей не нужно нечего. К родам она начала готовиться финансово ещё задолго до беременности. У таких женщин вырастают хорошие умные детишки, а самое главное любимые. Она рожает, потому что это надо ей, а не бабушке с Урюпинска или дяде с Сыктывкара. Мужчина ей как таковой не нужен, только для продолжения рода. И самое удивительное у неё он найдётся. Такие женщины редко бывают одни.

Учёные выдвинули теорию, что мужчиной движет животный инстинкт. Его задача оплодотворить как можно большее количество самок. Получается, что оплодотворяя женщину, он автоматически теряет в ней интерес. Его миссия, в данном случаи выполнена. Его ждут ещё другие особи женского пола. Многие женщины жаловались мне, что после рождения ребёнка муж к ним охладел. Некоторые мужчины заводят себе любовниц ещё на этапе беременности. Эти примеры очень хорошо характеризуют эту теорию. Я бы не стала относиться серьёзно к заявлениям учёных. Они очень много о чём говорят. Есть и нормальные семьи, в которых всё прекрасно.

Быть женщиной и быть матерью – это чудесно, но в то же время сложно. Сколько сил и материальных затрат на это уходит. Не стоит рассчитывать в этом деликатном вопросе только на мужчину. Если вы оба хотите и стремитесь к продолжению рода – это здорово. Сейчас такое время что, женщина должна уметь жить без мужчины; как финансово, так и морально. Тем более самое главное в жизни у вас уже есть – это ваш ребёнок.

Что такое секс без обязательств и почему женщины соглашаются на него?

Давайте обсудим с Вами весьма деликатную тему для многих. Почему женщина соглашается на секс без обязательств. Я часто слышу от таких женщин в ответ: Мне так удобно. Я свободная и независимая. Только вступая в подобные отношения «свободные и независимые» по ночам плачут в подушку. Зачем плакать, если получила что хотела? Женщина говорит, что она не этого хотела, что ей были нужны отношения. А это просто способ завести постоянного мужчину, т.к. по-другому с ней не соглашались встречаться. И она искренне надеялась, что такого рода отношения перерастут в большее. Несмотря на это, время идёт, а она остаётся на уровне любовницы. Тут тоже можно разделить представительниц прекрасного пола на категории и моменты, которые толкают их на свободные отношения.

1. Это нимфоманки. Я не буду вещать ярлыки, что это болезнь и им надо лечиться. Каждый человек вправе делать то, что хочет. Им действительно, реально, нравиться секс, и всё что с ним связано. Если они им не занимаются день, то для них это пытка. Временами, когда голод селён, они готовы заниматься сексом с кем угодно. У меня была знакомая девочка с подобным синдромом. Она работала в больнице, сама практикующий врач. У неё в отделении лежал молодой человек с гепатитом С. Этот факт её не смутил. Всё время пока он там лежал, они вступали в интимную связь по несколько раз в день. Помимо него у неё было ещё парочку молодых людей, на всякий случай. Ведь остаться без секса для неё было страшнее всего. А на первый взгляд по ней даже этого и не скажешь.

2. Это женщины с заниженной самооценкой. Для неё важно количество партнёров. Чем больше партнёров, тем притягательнее она выглядит в своих глазах. Так же у неё могут быть свои игры. Допустим, соблазнить женатого мужчину. Ей важен факт, что она лучше, чем его жена. Ей важна сама игра. Она так самоутверждается. От секса она может не получать удовольствие и даже не знать что такое оргазм. Сам по себе этот мужчина ей не нужен. Такие женщины легко относятся к сексу. Но увидя в своём партнёре безразличие к своей персоне, она может в него влюбиться. Оно может начать за ним бегать, обрывать телефон и не давать житья. Одержимость этим человеком превращается в болезнь.

3. Женщина с диким чувством одиночества. В наше время всё больше и больше идёт давление на женщин. Женщина должна всё. Ушёл от тебя мужчина, виновата – Ты. Ты ушла от мужчины, виновата тоже – Ты. А то, что мужчина пьёт и мочиться под себя, это никого не волнует. Даже если ты будешь о таких проблемах рассказывать всем, ты всё равно будешь для них виновата. «Не того выбрала», «сама из него такого сделала», «и вообще радуйся, что такой есть, у других и этого нет».

В своё время ещё Омар Хаям сказал, что лучше быть одному, чем с кем попало. Многие сейчас его цитируют, но мало кто прибегает к этой мудрости. Поддаваясь на уловки социума, мы чаще всего «бываем с кем попало». Поразмыслив, вы сейчас вспомните много пар, когда достойная, красивая женщина была в отношениях с алкашом, лоботрясом, который её постоянно унижал. Многие сейчас бы мне возразили, что противоположности притягиваются. Но не всегда. Бывает и она умница и красавица, и он успешный. Они дополняют друг друга.

С рождения в нас заложено стремление к лучшему. Когда мы дети нам нравиться самая яркая и красивая кукла, машинка, самая видная или самая большая игрушка. Мы хотим кушать только вкусную еду. И дети действительно считают, что они этого достойны. Именно поэтому они и обижаются на взрослых когда не получат, то что хотят. С возрастом запретов и обязательств становиться больше. Ты уже начинаешь понимать, что красивая кукла дорого стоит, а вкусную еду ты можешь есть только по праздникам. С годами эта удавку стягивается всё туже и туже.

При этом я обратила внимание, что мужчины не разучились мечтать, и они действительно считают себя достойным красивой успешной женщины. И адекватно свои силы они не оценивают. Им всё равно, что им 40, они живут с мамой и кошкой, не работают, ходят в растянутом трико, и по факту считают, что все женщины мира им должны. На себе подобную они не обратят внимание. Это же не их уровень.

Красивые и успешные женщины их не жалуют своим внимание. Отсюда и появляются паблики униженных и оскорблённых. «Все женщины меркантильны», «баба не может заработать сама на тачку, полюбому подарили», «будь проще», «королеву из себя строишь» – кричат они на каждом шагу. По этому поводу мне очень нравится она история.

Парень спрашивает девушку.

– А если бы я подъехал к тебе не на этом мерседесе, а на шестёрке, ты бы села в эту машину? Была бы ты со мной?

На что девушка отвечает.

– А если бы я стояла не в норковой шубе, а в телогрейке и валенках ты бы остановился?

Эта история хорошо характеризует современность.

На деньги ведутся как мужчины, так и женщины. И тех и тех я по-своему понимаю. Всем хочется хорошей жизни. Хочется, чтобы девушка была красивая и желательно ничего от него не требовала, а лучше сама давала, желательно денег и побольше. Девушкам тоже хочется, чтобы был богатый и красивый, желательно ещё и щедрый, который полюбит их за внутренний мир… и параллельно поедают пирожные. Сказки в жизни тоже случаются, но редко. Вспомнилась пословица: «на судьбу надейся, да сам не плошай».

Если хочешь – соответствуй. Касается и девушек и мальчиков.

Альфонсы нашего времени или как распознать лоботряса?

Я раньше даже и не думала насколько это явление распространено. С жадностью мужчин лично я столкнулась очень рано. Моя лучшая подруга мне рассказывала про непростые взаимоотношения со своим молодым человеком. Я была удивлена, что мужчина бывают настолько скряги, (даже купить жвачку за 20 рублей купить это уже проблема). Более того он ищет выгоду в тебе. Ты должна быть ему максимально полезной; жилеткой, чтобы выслушивать его бред, опытной жрицей любви, а так же не гнушится попользоваться тобой в материальном плане. В начале отношений он пытается это завуалировать. Потом даже перестаёт это скрывать, и выдвигает тебе свои материальные требования в открытую.

Например, он считает, что именно ты должна оплатить ремонт его машины, и не важно, что ты её в глаза не видела. У тебя у самой нет машины, да и денег лишних тоже. На твой сарказм по этому поводу, он начинает обижаться и утверждает что он всегда так жил, что ты строишь из себя королевишну, что ты должна ему помогать.

Ведь нет ничего плохого, чтобы помочь своему партнёру. Сейчас ему нужна материальная помощь. Он делает ремонт в своей квартире, и лишних денег у него нет. При этом женщина с проблемами ему не нужна. Ему нужна женщина, которая не будет грузить его своими проблемами, а будет решать его. Я тоже захотела такую женщину. Просто мечта. Мужчины тоже хотят сейчас удобно устроиться, так что надо держать ухо востро.

И речь сейчас идет не об инвалиде (по крайней мере, на физическом уровне). Этот мужчина здоров и даже очень. У него всё в порядке. Зарабатывает он как минимум в 3 раза больше тебя, но от каких-то «сюрпризов жизни» он тоже не хочет отказываться. Он считает что твои деньги, это и его деньги тоже. Вы же вместе… проводите пятничные вечера. И какая разница, что мы видимся раз в неделю, и он не видит с тобой своего будущего. Но к деньгам это никак не относится.

Не знаю, как девушки живут с жадными мужчинами, которые говорят, что ты ещё коньки не сносила, которые тебе подарили родители, а уже на новые сапоги смотришь. И не важно, что ты сама зарабатываешь деньги, а он сидит дома. Намаялась моя подруга с ним много. Потом её терпению пришёл конец, и она нашла себе парня, который ей подходит. Про шины и ремонт машины она больше не слушает.

Не хочу расстраивать представительниц прекрасного пола, а то по моим историям уже сложилось впечатление, что все мужчины такие. Дорогие девочки, не все мужчины такие. Много хороших благородных мужчин, с которыми у вас не будет таких проблем. Но в мире есть разные люди, и цели у этих людей тоже разные. В своей книге я бы хотела вас предупредить, как не стать дойной коровой и избежать многих ошибок. На примере своих приятельниц я рассказываю вам основные моменты. Учитывая современные тенденции, я думаю, что эти знания вам явно пригодятся. =)

Кстати о современных тенденциях. В последние несколько лет появился тренд. Теперь не женщина пытается развести мужчину на подарочки, а наоборот. Теперь мужчины пытаются, зачастую обманным образом, выманить деньги у своей спутницы. При этом они хвастаются об этом в компаниях друзей, и у некоторых даже есть своеобразные батлы. Они соревнуются, у кого лучше это получится. Вот такие милые создания.

Некоторые мужчины в открытую говорят девушкам, если ты не будешь давать мне денег, то я не буду с тобой. И женщины на это идут. Тут каждый выбирает сам лестницу к небесам. Кому-то может быть это приятно. Это их право, пожелаем им удачи. Но есть категория женщин, для которых и написана эта книга. Они не понимают, куда её деньги ускользают из рук. И вообще как распознать альфонса.

История Марии.

Не так давно мне вспомнилась история. Была у меня приятельница Мария, жила она в Волгограде и всячески пыталась устроить там личную жизнь. Но всё не клеилось. За 28 лет у неё не было долгих отношений, и мужчины не баловали её своим вниманием. По интернету она познакомилась с молодым человеком из другого города. В этом городе у неё жила мама. Мама – харизматичная и по своему интересная женщина, которая заработала в своей жизни кругленькую сумму и несколько квартир. Её мать наоборот купалась в мужском внимании. И мне было очень удивительно, как у такой женщины, может быть такая дочь.

Мария всегда говорила, что она хорошо разбирается в людях, что она жизненный психолог. (После того как я слышу от людей, что они жизненные психологи, начинается самое интересное)

У неё не было вообще никакого образования. Когда ей исполнилось 18 лет, она уехала от мамы в другой город искать себе принца. Она настолько была занята этим процессом, что ей было не до учёбы.

Некоторые женщины очень доверчивы и Мария не исключение. Она невзначай рассказала своему другу по переписке про хорошее материальное положение своей мамы. С тех пор интерес к ней возрос. Игорь (так звали интернет гостя) глаз с неё не спускал. Долгие разговоры по скайпу, переписки разговоры о будущем. Совместные планы и мечты. Мария в жизни не слышала таких комплиментов. Она была очень счастлива и думала, что нашла своё. Через 2 месяца она переехала в его город.

Он сразу пришёл познакомиться с ней и с её матерью. Купил 2 скромных, но со вкусом букета цветов. Сослался на временные материальные трудности. Далее пообещал, что скоро всё будет хорошо, и он будет одаривать её цветами каждый день. Мария думала, что долгие поиски не прошли даром, и она встретила своего мужчину. Чтобы дочь была счастлива, мать выделила ей квартиру. Гнёздышко было обставлено по последней моде. У Игоря, разумеется, не оказалась своего жилья. Мария пригласила его жить вместе.

Мария стала замечать, что Игорь не работает, целыми днями сидит дома и смотрит телевизор. Как и подобает порядочной, понимающей и не меркантильной девушке она слова не сказала своему возлюбленному. Потом Игорь изменился, стал просить денег, не приходить домой. Подмена произошла очень быстро в течение месяца. Суммы стали расти, Мария тоже не работала, но в отличие от Игоря пыталась её найти. Деньги она просила у матери. Когда мать не досчиталась кругленькую сумму, на которую можно было купить машину, хоть и отечественного автопрома, она прекратила финансирование.

После этого Игорь стал сам не свой. Сказал, что хочет побыть один и разобраться в отношениях. Он попросил Марию уехать на пару дней к маме. Первый день он подходил к телефону, делал грустный голос, пытался давить на жалость, говорил, что его никто не понимает. Мария всячески пыталась помочь любимому. Поругалась с мамой, потому что та отказалась помогать их маленькой семье.

– Я разбираюсь в людях. – кричала Мария. Я знаю, что ему нужна помощь. А ты оставила человека в трудной жизненной ситуации.

На второй день Игорь перестал брать трубки. Мария начала паниковать. Страшные мысли лезли к ней в голову. Под вечер не выдержав эмоционального напряжения она поехала к Игорю. То, что она увидела, мягко говоря, её удивило. Квартира была полностью… пустая. С окон были содраны жалюзи, шторы, вывезена почти вся её одежда, которую можно было продать. Бытовая техника, кофемолка, чайник, гарнитуры, картины, стиральная машина. Абсолютно ВСЁ!

В этот момент Мария подумала, что на Игоря напали бандиты. Что они будут требовать выкуп. Далее была мысль, что её просто обокрали воры, хотя ключи были только у неё и у Игоря. Следов взлома не было. Тут же судорожно она начала звонить любимому. Сначала он не брал трубку, потом после 100 звонка (просто тогда ещё не было телефона с чёрным списком). Он соблаговолил поговорить с Марией.

– Чего ты мне трезвонишь? Что тебе от меня надо? Я вообще ушёл от тебя чтобы не видеть. – закричал в трубку Игорь.

– Игорь ты в порядке? Что произошло? – перепугалась Мария.

– Оставь меня в покое, я тебе сказал. У меня проблемы, разберусь – наберу. – сказал Игорь и положил трубку.

На следующий день Игорь сменил номер. Все понимали, что произошло, кроме Марии. Мать предложила вызвать милицию и написать заявление, на что Мария отказалась и попросила не лезть в её личную жизнь. А деньги с матери просить ей личная жизнь не мешала.

Далее мать по своим источникам узнала, кто такой Игорь и ужаснулась. Игорь был судим за кражу. Отсидел 3 года. 2 раза был в браке. В первом браке растёт сын, которому он не платит алименты. Местный алкаш и дебошир, не раз доставлялся в отделение милиции за драки и мелкое хулиганство. Мария оказалась не единственная девушка, которая попала в этой ситуации в данный момент. Да-да, вы не ослышались. Она не одна! Параллельно с ней были и другие.

На него было подано заявление о мошенничестве, но за отсутствием аргументов дело было закрыто.

Собрав все документы и распечатки мать направилась к Марии. Прочитав эту информацию дочь обвинила во всём… мать. Сказала, что та разрушила её счастье, жила бы она сейчас с Игорем и ничего не знала. Просто надо было давать ему денег. И он бы был с ней. Её даже не смутило, что параллельно с ней была и другая девушка, которая подала заявление в милицию. Что помимо того что Игорь жил за счёт её матери, он ещё и изменял ей. Не знаю, какие отношения сейчас между матерью и дочерью, но история меня тогда потрясла.

Таких как Мария, к сожалению, много. Дикое чувство одиночества толкает девушек и не на такое. Как распознать альфонса? Я бы сказала, что его нужно чувствовать. Вот, к примеру, у меня это вышло уже на интуитивный уровень. Общаясь с молодым человеком, я уже знаю, что он из себя представляет. Хочу с вами поделиться, на что я обращаю внимание, когда знакомлюсь с молодым человеком.

1) Хочет ли человек мне понравиться при первом или втором свидании. Если вы нравитесь мужчине, то он вас никогда не позовёт погулять в 30 градусный мороз по улице или в 40 градусную жару по раскалённому асфальту. Он предложит комфортное место, где вы бы смогли присесть и нормально поговорить. Не обязательно вести в ресторан (хотя я обращаю внимание и на место тоже). Тут всё зависит от материального состояния вашего кавалера. Если он студент, то нет ничего плохого, если он предложит попить кофе в кофейне или сходит на дешёвый сеанс кино. Конечно, мужчина в данном случаи платит.

Если изначально просится раздельный счёт, то хороших отношений не ждите. Человек вас или не уважает или пробивает можно ли здесь что-нибудь урвать. Ну или на халяву воспользоваться вами в сексуальном плане.

Хотя как показывает практика, если вы нравитесь молодому человеку, то даже бедный студент пойдёт и подзаработает, чтобы сводить вас в приличное место и произвести на вас хорошее впечатление. Почему на это стоит обращать внимание? Если человек не хочет Вам понравиться в первый день знакомства, то дальше будет только хуже. Он не считает Вас девушкой своей мечты, раз он не старается вам понравиться. А если вы не девушка мечты, то зачем с ним быть?

Некоторые барышни занимаются самообманом. Они думают, это временное поведение мужчины. Как мы начнём встречаться, то он будет на меня тратиться. Я ведь ему сейчас никто. Ничего подобного! А зачем ему на вас тратиться, если он получил доступ ко всем опциям? Мужчины полигамны. Ему будет проще сменить вас и найти себе девушку с новыми возможностями. Зачем ему вы, после того как он от вас всё получил.

2) Обращайте внимание и на последующие приглашения. Смотрите, как часто он вам звонит, может ли он с вами переписываться по вечерам. Может быть он просто женат, а вы для него лёгкая добыча. Об этом более подробно в следующей главе.

3) Вас должно насторожить, если мужчина в первые месяцы знакомств пытается впутать вас в свои проблемы. «Ой, дорогая у меня заболела мама и мне срочно нужны деньги, дай мне их, а потом я отдам». Многие подумают, что я жестока, но и вы не будьте наивными. Мама действительно может заболеть, но если молодой человек к вам серьёзно настроен, то в первое время он будет стараться произвести на вас хорошее впечатление.

С другой стороны подумайте внимательно….на вас сошёлся свет клином? Ему негде попросить денег? У него наверняка, есть родственники, друзья, коллеги по работе, можно взять в счёт зарплаты, кредит и т.д. Но деньги просят у вас! Не кажется ли Вам это странным. Человек знает вас месяц! Если Ваша совесть не даёт Вам покоя, то можно пойти на некоторые уловки.

Сказать «конечно, только давай для начала съездим в больницу и я познакомлюсь с твоей мамой». В этот момент смотрите на его реакцию. Если ему нечего скрывать, то он согласиться на ваши условия и даже глазом не моргнёт. А если начинаются всякие слова наподобие «туда нельзя», «пускают только своих», «она не хочет никого видеть». То есть деньги на операцию ей нужны, но видеть она никого не хочет!? Пускают только своих, но деньги на операции мы просим у чужих. =) Странная история получается. На мой взгляд тут уже всё понятно.

Пытайтесь выбить его из состояния спокойствия, задавайте много вопросов по этому поводу и смотрите на поведение. Я так делаю часто и во многих ситуациях. Если человеку нечего скрывать, то он ответит на все ваши вопросы и с мамой познакомит. Если человек уходит от ответа, сваливает на то, что ему тяжело и пытается ещё обвинить вас в чём-то. Это должно насторожить. Не будьте дурами, вас и так много развелось!

Так же хочется ещё предупредить если речь идёт о большой сумме, то может даже театр перед вами разыграться. Могут и актёров найти, чтобы разыграть историю. У моей подруги так было. Меня очень насторожило, если человек знал меня несколько месяцев (даже если у нас были отношения) начал просить у меня денег. А когда бы я ему отказала, обиделся на меня. Это должен быть первый звоночек. Человек может начать оскорблять, кричать на вас, делать всё что угодно, чтобы вывести вас из состояния комфорта. Аферисты в современном мире не гнушаться не чем. Так что нужно быть начеку.

Если мужчина к вам серьёзно настроен, он не будет ввязывать вас в свои проблемы. Ему будет даже стыдно об этом сказать. Если на вас постоянно выливается ушат проблем и негатива, стоит задуматься, нужны ли вам такие отношения.

При этом девушки с проблемами не нужны никому. Если вы будите грузить их свои негативом, вам укажут на дверь, или перестанут с вами общаться. Вот такие двойные стандарты.

Почему девушка не должна платить за себя на первом свидании.

Хотелось бы обсудить с вами тему первого свидания. Для меня первое свидание это катализатор жадности мужчины. А так же могут начать проверять ваше финансовое состояние и можно ли поживиться за ваш счёт. Я обращаю внимание на всё. Хочу сказать сразу, что я против раздельного счёта. Я считаю, что девушка должна быть девушкой – женственной, кокетливой, в хорошем настроении и прекрасном образе. Некая нифма. И мужчина, в особенности состоятельные, именно такую и хотят видеть с собой. Почему мужчинам нравятся молодые девушки. Принято считать что дело в возрасте, дескать у них тело более упругое. Не только. Пока девушка молодая, она лёгкая, она не хочет замуж, у неё не тикают биологические часы. Девочки, вы своими биологическими часами достали даже подруг, а зачем эту информацию говорить мужчинам, так я вообще не понимаю.

С девушками мы разобрались. А мужчина, как бы это логично не звучало, должен быть мужчиной. Добытчиком, кормильцем, заботливым и любящем супругом. Мужчина добивается, а женщина вдохновляет. Когда приносят раздельный счёт, женщина, платя за себя, становится на один уровень с мужчиной. Это подсознательный момент. Она уже не воспринимается как лёгкая нимфетка, она воспринимается как «братан», друг. Мужчина уже не видит в женщине – женщину. После этого, некоторые ушлые экземпляры, начинают видеть в вас кусок наживы. Сегодня вы расплатились без проблем за себя, а завтра он забудет «нечаянно» кошелёк. Вам же не сложно одолжить ему пару тысяч в займы, а он их обязательно отдаст. А далее вас начинают кормить завтраками. У вашего избранника появляются внезапные проблемы, а суммы его долга перед вами увеличиваться.

Мне часто жалуются, вот он сидит дома и не работает, а я на трёх работах как лошадь вкалываю. Когда мы начинаем разбираться, с чего всё началось, то женщины сами приходят к выводу, что упустили ситуацию. Слишком много позволяли, изначально платили сами за себя, покупали продукты за свой счёт, пригласили его в квартиру, которую оплачивали сами. А зачем ему что-то делать, если Вы такая самостоятельная?! Если вы такая молодец, то почему вас смущает что он сидит дома? Вы же сами всё можете, вот и работайте на трёх работах. Чего жалуетесь?)

Из-за этого и начинаются конфликты в подобных семьях. Сначала ему транслировали на протяжении долгого времени, что я могу всё сама – расплатиться в ресторане, оплатить квартиру, принести огромные сумки, расплатиться с кредитами и т.д. А сейчас от него стали что-то требовать. Конечно, человек это воспримет в штыки.

Для большей наглядности я приводу пример. Допустим, вы на протяжении года лежите на диване и Вам приносят в месяц просто так 100.000 рублей. Вы к этому привыкли. Вы знаете что ежемесячно, в определённое число вам принесут деньги. Вы отвыкли работать, стали мыслить по-другому, да и с дивана лишний раз вставать уже не хочется. Вы уже не думаете, что деньги нужно зарабатывать. А зачем если и так дают? Вы едите что хотите, спите сколько хотите, одеваете что хотите, гуляете где хотите. Вы за этот год полностью перестроились, забыли все навыки, которые получили на прошлых работах, знаете в какое время идут сериалы по каналам. Вас полностью устраивает ваша жизнь, которую вы ведёте.

В какой-то момент Вам перестают приносить деньги и говорят, что теперь чтобы их получить Вам придётся работать. Вставать в 6 утра, ехать в переполненном автобусе с недовольными людьми, работать в лучшем случаи 9 часов, а то и более, и ехать обратно по такой же траектории. И так изо дня в день. Какой работать? Вы с дивана встаёте с трудом, а тут такие трудности. Конечно, у вас будет злоба, у вас будет чувство, что вас обманули, что вам не сказали правила игры. Вы начнёте ругаться с этим человеком и скорее всего не захотите с ним общаться.

То же самое происходит и с мужчиной, которого вы приучили ничего не делать. Сейчас некоторые представительницы прекрасного пола захотят мне всё равно возразить и скажут, что нам ничего не надо мы и сами заработаем и мужика прокормим, лишь бы он был рядом. Возможно. Каждый выбирает себе дорогу сам. Но настанет такое золотое время, когда вам захочется уйти в декрет. В этом нет ничего плохого, в основном все женщины хотят детей, природа у нас такая. Кто-то этого хочет раньше, а кто-то позже, у кого-то это чувство не наступает, но это редко.

Вот сейчас вы находитесь на развилке. Вы 5 лет содержали мужика или платили 50 на 50, сами себя обеспечивали, одевали, обували, кормили и играли во взрослую девочку. А потом вы приходите к этому мужчине и говорите: «Дорогой я беременна». Он поначалу может даже обрадоваться, но потом начнёт всё взвешивать. Если до этого он кормил себя одного: ел что хотел, гулял где хотел, то теперь эта беззаботная жизнь закончилась. А он привык и не собирается с ней расставаться. Ему нужно подняться с этого воображаемого дивана и начать что-то делать. Ему теперь нужно будет обеспечивать не только себя, но и Вас и вашего ребёнка. Он получал ровно столько, сколько ему хватало. Теперь ему нужно получать как минимум в 2, а то и в 3 раза больше. Ему нужно искать новую работу или работать на двух и всё тратить не на себя, а на вас. А он привык и уже стал очень эгоистичен.

Он находиться в зоне комфорта, он не готов с ним расставаться. Мужчина просто встаёт… и что? Правильно! Уходит после рождения ребёнка, а некоторые даже «До», найдя другую причину. Он обвинит во всём скорее всего Вас, скажет что Вы его пилили, он не выдержал, он тоже человек и т.д. Он же не сознается Вам, что он просто струсил и боится ответственности, не хочет больше работать. И вы остались с ребёнком на руках. Не хочу вас пугать, но редкая организация готова взять на работу женщину в декрете. Опять с ребёнком должен кто-то сидеть, вам должны помогать ваши родители или родственники, но не у всех есть такая возможность.

А потом вы сидите в группах и говорите, какие мужчины плохие. Возможно. Но всё началось с вас! Как бы это смешно не звучало с раздельного счёта. В следующий раз, когда ты захочешь за себя заплатить, представь себя в облезлой коммуналке с маленьким грудным ребёнком, и что у тебя нет денег даже за эту коммуналку заплатить. И как бабушка сразу отшепчет за себя платить. А если не от шепчет, то это уже неизлечимо.

Мужчина, платя за нас, демонстрирует, что он способен прокормить себя и свою семью. Это всё идёт на бессознательном уровне. На сознательном уровне, эта мысль даже может показаться смешной. Если мужчина не хочет вас заинтересовать на первом свидании, то он не захочет вам понравиться никогда. Поймите Вы это уже!

Кто-то может по-прежнему не униматься и сказать, что накопит на момент когда она будет сидеть в декрете. Идея хорошая. Но будет куча непредвиденных расходов, и дай Бог, чтобы Вам повезло и у вас родиться здоровый ребёнок. В противном случаи все ваши накопления разлетятся в первые месяцы. Мужчина должен быть опорой, а не потребителем, вашего времени, ваших денег, вашей позитивной энергии и т.д. Человек, просящий раздельный счёт опорой вам не будет. Не живите иллюзией, а смотрите на мир трезво!

Как распознать женатика.

Я всегда относилась к женатикам равнодушно. Они меня не касались и я их тоже. По поводу этой темы один мой знакомый рассудили так. «Мне всегда было непонятно, вот ты купил автомобиль, кто-то хороший красивый добротный, кто-то не очень хороший , кому что досталось. И вот ты поставил его в гараже, а сам катаешься на такси. Зачем кататься на такси, если у тебя в гараже стоит автомобиль?»

Конечно, сравнение женщины и машины мне не очень приглянулась, но логика в этом есть. Зачем искать женщину, если у тебя уже есть женщина? Большинство мужчин ссылаются якобы на свою мужскую природу, полегаемость. А почему тогда одни мужчины изменяют, а другие нет. Есть процент мужчин, и не маленький, которые борются со своей полегаемостью. Не знаю как вы, но я таких знаю, кто не изменяет своим жёнам.

До какого-то момента мне было абсолютно всё равно кто кому изменяет и зачем им это надо. Я не мать Тереза и никогда не собиралась копаться в чужих проблемах. Пока это не коснулась меня. Я всегда считаю так, что женатый мужчина – это табу. Если он ушёл от жены, то и от тебя уйдет. И никогда не понимала девочек, которые с ними встречаются. Единственное, я понимаю материальный критерий подобных встреч. Это хоть какая-то мотивация. И не хочу никого осуждать. Женщина может попасть в разные жизненные ситуации.

Я даже могу понять, когда роман может вспыхнуть на работе. Сначала люди узнают друг друга, могут влюбиться, всякое бывает, но когда диалог начинается с того, что я женат и ты обязана стать моей любовницей – это уже нездоровые вещи.

Я сидела с подругой как-то в ресторане. Напротив нас выпивала компания мужчин. Их было человек 10, возраст от 30 до 40. Разумеется, изрядно подвыпив, они решили с нами познакомиться. Мы не горели желанием с ними общаться, но их это не смущало. Они не скрывая, что они женаты стали предлагать нам интим, утверждая, что если я пришла в ресторан, то значит, я ищу приключения на вечер. Странное понятие. Я всегда думала, что в ресторане едят или общаются. Я же не могу общаться с подругой при муже, я выбираю нейтральную территорию. Куда ещё можно поехать, чтобы пообщаться с человеком, только в заведения. Все логично.

Далее их уговоры переросли в грубости, было «и что ты ломаешься», «что себе цену набиваешь» и всякий подобный бред. С горем пополам через 2 часа они разъехались, но настроение было подпорчено. При этом за свой счёт платили мы сами. Вот так за ваши же деньги вам и вечер испортить могут. Во всей этой ситуации меня удивило одно, насколько они были хамы. Один из них сказал, что это первый раз, когда им отказывают. Обычно девочки ломаются, а потом всё равно уезжают в сауну. Некоторые даже сами подходят с такими предложениями.

К сожалению это не единственные случаи такого поведения. Если вы более ли менее симпатичная девушка, у вас таких историй будет пачками. После подобных ситуаций мне хочется помыться. Как становиться противно. Я понимаю, что они не к нам первым подходят с подобными предложениями и девочки соглашаются. Мужчины очень удивились нашему отказу. Так же прозвучала фраза, что до нас никто не отказывался. А мы из себя особенных строим.

Причины у этих девочек могут быть абсолютно разные. Это и заниженная самооценка, долгое одиночество, а возможно они сами ищут приключения. И ведь находят потом… и жалуются. Я периодически сижу на сайте знакомств анализирую рынок, некоторые переписки мы читаем всей семьёй или обсуждаем с подругами психологами. На сайте 90% женатиков, которые не скрывают этого. С одной стороны – хорошо, девушка уже знает с кем она связывается. С другой стороны – это наглость. Ты их игнорируешь, они начинают тебе писать гадости, говорить, что ему так не повезло, и ты обязана ему помочь. Помощь, конечно, сексуального характера. Но некоторые девушки попадают на подобных типов совершенно случайно. Есть категория женатиков, которые не говорят о своём деликатном семейном положении.

Как распознать женатика? Несколько простых рекомендаций .

1)

Обратите внимание на его правую руку на безымянный палец. Там может остаться след от кольца. Если он его носит регулярно, и, подойдя к вам, снял его. Но далеко не все женатики носят кольца.

2)

Он не звонит вам в позднее время и не любит планировать. Чаще всего звонит днём и хочет увидеть вас здесь и сейчас. Обычно днём проще убежать с работы, чем в 11-12 часов ночи от жены. Хотя бывают и исключения. Так же мужчина может пропадать на долгие периоды. Не звонить вам 3-5 дней и даже более. В тот момент, когда вы ему звоните в трубке длинные гудки. Потом он может появится через 2 недели и сказать что у него были проблемы. Он не общался с вами потому что было всё хорошо с женой. Сейчас он поругался и ему нужна жилетка. Тут он вспомнил о вас. Некоторые жёны бывают в курсе их измен. А что с ними поделать, остаётся же он с ней.

3)

Когда в позднее время ему кто-то звонит, обращайте на это внимание. Я, конечно, понимаю, что подслушивать чужие разговоры – это плохо, но прислушаться к голосу звонившего можно. Если это будет женский голос спросите у него кто звонил, и следите за реакцией. Если мужчина стал нервничать, то это должно насторожить. Хотя и из этого правила тоже бывают исключения. Некоторые женатики очень умелые вруны. Свои измены они считают нормой, прикрываясь природной полегаемостью. А если это норма, то зачем тогда нервничать.

4)

У женщины очень хорошо развита интуиция. Доверяйте ей. Лично я очень много не доверяла своей интуиции, а потом оказывалось, что напрасно. Если

видя мужчину у вас возникают противоречивые чувства

– прислушайтесь к этому. Некоторые мужчины могут перед вами заискивать и пытаться понравиться, а на самом деле оказаться хамами и обманщиками. Верьте себе и ваше 6-е чувство вас не подведёт.

Я понимаю, что всё это условно и что эти правила, очень легко обойти. У некоторых женатиков есть 2 телефона, а у кого-то и жёны в курсе. Утешают себя «чем бы дитя не тешилась лишь бы не плакало»! Каждый решает сам какой ему жизнью жить и в какие отношения вступать. Главная цель этой книги предупредить Вас о том, какие моменты бывают. А пользоваться этими знаниями или нет – решаете вы.

Социум и как с ним бороться.

Хотелось бы обсудить с вами тоже очень важную тему – это социум. Хотим мы этого или нет, но мы постоянно сталкиваемся с большим количеством людей каждый день. Это происходит в транспорте, на работе, на улице, дома и даже в интернете. И не все люди к нам дружелюбно настроены. Очень сложно не попасть под чужое влияние и начать жить не своей жизнью.

Есть много закомплексованных людей, у которых не сложилась жизнь. Не сложиться она могла по разным причинам, но вы в этом не виноваты. Вы не виноваты, что муж тёти Глаши всю жизнь пил и бил её. Что подружка Полина содержит альфонса, и чтобы не казаться дурой, начинает всем пропагандировать этот образ жизни. В этом вы не виноваты, но несмотря на это люди будут пытаться сломать вас. Переубедить Вас, что ваша жизнь неправильная и учить вас «правильной» жизни.

Это всё происходит от своей собственной нереализованности, я бы даже сказала грубее, никчёмности. В глубине души они понимают, что живут неправильно. Но они привыкли к этому образу жизни и не готовы что-то менять. Им проще пытаться изменить всё вокруг и подстроить под себя. Да звучит как-то глупо, но так оно и есть. И печаль заключается в том, что временами им это удаётся.

Недавно мне поступил очередной пример. Жила-была очень красивая девушка и мечтала она о состоятельном мужчине. В этом нет ничего плохого. Она ему полностью соответствовала. У неё было высшее образование, хорошая работа, отличная природная внешность + ухоженность, начитанность, хорошая семья, молодость. У неё была высокая планка и к ней тянулись желаемые мужчины.

Ей исполнилось 23 года и у мамы и бабушки случилась задачи фикс выдать её замуж. Ей начали внушать, что она старая дева, старородящая, верит в сказки и чудеса. Даже пытались устроить ей смотрины и сосватать с сыном подруги. Со стороны, возможно, это выглядит даже комично, но на самом деле это очень сильно портит самооценку.

У девушки началась депрессия, состоятельных кавалеров как ветром сдуло. Сама она никогда не хотела выйти замуж и завести детей. Но поддавшись под влияние социума начала очень активно снижать планку и смотреть на каждого бедного мальчика как на потенциального мужа и отца детей. Спрос рождает предложение, и она нашла такого. Он довольно быстро сделал ей предложение, они подали заявление в ЗАГС. Он купил себе машину за неделю до брака, но жить переехать к её бабушке. Мальчик оказался с душком и хитрецой. Если человек любит другого, то он не задумается покупать машину до брака или после. Но это не смутило юную красотку, как и большинство девушек.

За недели до свадьбы от неё не осталось и следа, она была убита морально и опустошена. Жених же наоборот был весел и бодр. Стильная девушка, которая покупала себе каждую неделю новые вещи, стала ходить в обносках. Здоровье значительно ухудшилось, и она перестала работать. Каждый день напоминал день сурка. Новые проблемы, новые болячки, усталость, апатия, бессилие.

С рождением ребёнка пара не стала тянуть и уже через год после свадьбы у них родилась дочь. Дел значительно прибавилось, хотя семья девушки помогала морально и материально. Но это не устроило нашего Дон Жуана. Он вспомнил, что он ещё молод, да и вообще не готов становиться так рано отцом. Хотя ребёнка пара планировала и делала целенаправленно. Пацан сказал, пацан сделал! Взял свои вещички, послал всех родственников жены, у которых они жил, и ушел.

И осталась она одна. Сейчас она очень жалеет, что поторопилась и поддалась на провокации со стороны родных. Признаётся, что рада вернуть всё назад и не совершать этот поступок. Говорит, что жить для себя это её предназначение, а те условия, в которые её воткнули ей чужды.

Тут можно долго спорить кто прав и виноват, мы не знаем обе стороны и т.д. Но я бы призывала девушек думать именно своей головой. И отличать свои желания и навязанные потребности социума. Они могут очень сильно отличаться. Потом баба Дуся, которая вас подстрекала к этому будет говорить, а кому ты рожала. Всё-таки это ваша жизнь, и жить именно Вам. Некоторые люди даже не замечают, что это не их решение, а навязанное.

Если Вы дочитали эту книгу до этой страницы, я думаю, что Вам не страшно чужое мнение, и вы сможете с ним справиться.

Хотелось бы затронуть в этой главе ещё одну тему. Есть такая категория женщин и с этим надо смериться. Кто-то хочет замуж, а кто-то нет. Кто-то блондин, а кто-то брюнет. Мы же не говорим блондинам, чтобы они перекрашивались в брюнетов или наоборот. А вот в жизнь чужого человека не залезет только ленивый. Многие со мной сейчас бы поспорили сказали, что это природное, чувство материнства самое лучшее. Тогда почему у нас переполнены детские дома? Далеко не все дети, которые попадают туда из неблагополучных семей. Есть вполне материально обеспеченные женщины, которые оказываться не готовы к узам материнства. Так что такие «добродетели и советчики» портят много кому жизнь.

У меня была знакомая, которая родила 3 ребёнка. При этом всех детей она бросала на отцов этих детей и уходила к новому мужу. Она была очень умна, красива, занимала нормальную должность, не употребляла спиртными напитками и наркотиками. Когда мы с ней разговорились, она мне объяснила свою позицию. Каждый раз, находясь с мужем в отношениях ей обещали совсем другую жизнь. Детей она никогда не хотела и природно этой тяги не испытывала. Ну не просыпается у неё материнский инстинкт. Что она может с этим поделать? У кого-то мозг не просыпается, но ничего живут же люди! Но социум на неё давил, мужья тоже, да к тому же родственники добавляли керосин в огонь.

Когда рождался ребенок, она получала не то, что ей обещали. Я думаю многим женщинам это чувство знакомо.=) Она чувствовала себя обманутой, у неё начиналась депрессия. А её благоверный начинал вести свободную жизнь. На мужчин ответственность за рождения ребёнка почему-то не распространяется. Сделал дело – гуляй смело. Девиз современных мужчин. Видя подобную ситуацию она начинала вымещать злобу на ребёнка.

Будучи не глупым человеком она понимала, что крохотный малыш не виноват в разборках двух взрослых людей. Так как чувство материнства у неё не просыпались, она без угрызения совести находила быстренько себе мужчину и оставляла чадо на неродивого родителя. А что тут такого. – говорила она. Я же воспитывала, ночи не спала, теперь его очередь, пусть поймёт как это непросто. Не знаю, почему есть такие женщины, но они ЕСТЬ! И вам нужно с этим смириться, хотите вы этого или нет. Может быть, природа на них дала свой сбой и им незнаком материнский инстинкт.

Обратите внимание, что даже кошкам это свойственно. В то время как одна кошка печётся о своём потомстве и готова глаза выцарапать любому кто приблизиться ближе допустимой нормы к её потомству, другая занимается своими делами и даже не обращает внимание на крики своих котят.

У знакомых была ситуация. Они разводили британских котят. У них 2 кошки и один кот. Приблизительно в одно и тоже время окатились обе кошки. И что вы думаете, одна кошка втихомолку перетаскала своих котят к другой и продолжала вести свою светскую жизнь. А бедняжке пришло выкармливать 10 котят в одиночку. Любая попытка заставить нерадивую мамашу исполнять свой материнский долг заканчивалась поцарапанными до крови руками.

А вторая кошка даже не заметила подмены и воспитывала всех котят как своих. А вы говорите люди-люди, у животных даже так. Такие люди тоже бывают, хотите вы этого или нет! Вы представляете, каких детей может воспитать женщина, которая их не любит? Маньков! Второго Чикатило. При этом женщина может любить чужих детей, а вот своих нет. И таких примеров у меня масса. Она может любить животных, но не любить детей. Все мы разные и никто не должен мыслить как вы!

Вы же выбираете, с каким мужчиной Вам быть или вы спите без разбору со всеми? Выбираете, какой платье надеть, что поесть, куда пойти и т.д. Так почему же женщина не может выбрать быть ей матерью или нет. Это её личный выбор! И влиять на этот выбор это преступление. Лично я всегда за материнство. Беременная женщина – это прекрасно, дети – это чудесно. Но дети должны быть желанными! Их нужно хотеть! Я просто всегда была за здоровую нацию и чтобы люди любили и уважали друг друга.

Он и его мама.

Бывает такое, что мужчина вроде бы на первый взгляд умён, богат, красив, но… ему 35 и он живёт с мамой. При этом не был женат или брак продержался недлго. Не стоит обольщаться и думать, что вы вытянули лотерейный билет. Этот мужчина уже занят. И занят он своей мамой.

На первый взгляд ваш новый избранник может сказать, что ему удобно жить с мамой. А что вполне логично, он живёт один, много работает и на домашние дела совсем не остаётся времени. А тут есть человек, который всё это делает. Вот встретит девушку своей мечты и будет жить с ней. Возможно для него это и так. Но у мамы на него свои планы. Зачастую эти женщины бывают не замужем и всё своё свободное время посвящают сыну. Даже есть ему 35.

Если покопаться, то такие отношения больше напоминают тандем мужа и жены. Только жена старовата. Подобная мать пойдёт на всё, чтобы её «муж» остался с ней. Будут разыгрываться болезни с демонстративными обмороками и попытки устранить молодую соперницу. Подобные отношения встречаться и у молодых мальчиков с мамами. От возраста мужчины это не зависит.

Сразу хочу сказать, что есть адекватные женщины, которые подталкивают своих сыновей к браку, нормально ладят с невесткой, приветливо её встречают и не хотят разрушить отношения своего сына. Но таких немного.

Раньше у меня бытовал стереотип, что если мужчина взрослый, то с его родителями ты не столкнёшься. Это вполне логично. Как можно столкнуться с мамой 40 летнего мужчины? Вполне вероятно, что ты можешь попасть в такую ситуацию с молоденьким мальчиком. А к зрелому возрасту мужчина уже разберётся со своими родителями. Но истории моих приятельниц показывают обратное. Повторюсь, от возраста мужчины его отношения с мамой не зависят.

Предупреждаю. Если вы не поладили с его мамой сразу, то в дальнейшем ваши отношения наврятли улучшится. Не стоит тешить себя лишними надеждами, это сэкономит вам время. Есть ряд женщин, которые не готовы опускать своего сына. Будь вы хоть миссис совершенство, вам это не поможет.

Старое поколение советует: если вы не ладьте со свекровью, то родите внука или внучку и её внимание от сына переключится на внука. Лично я считаю, это полным бредом. Возможно, это когда-то работало. Может быть, это работает у кого-то и сейчас, но таких людей очень мало. Я бы рекомендовала с осторожностью относиться к тому, что советуют бабушки и мамы. В другое время они жили и сейчас их советы неактуальны.

Давайте рассуждать логически. Своего сына она родила сама, и как мать к нему привязана. Вашего сына родили вы. Вы к нему, конечно, привязаны, но не она. Почему свекровь должна быть привязана к вашему сыну, если это не её ребёнок. Да, она его бабушка, ну и что?! Это совсем другое. Она не вынашивала его 9 месяцев с токсикозом и полным спектром проблем. У неё под сердцем не билась эта жизнь. А вот жизнь её мальчика билась. Так почему по умолчанию она должна любить вашего ребёнка?! По-моему всё логично.

Вашего ребёнка вы рожаете для себя, а не для мужа, бабушек и дедушек. Как жаль, что многие девушки об этом забывают. А потом растёт куча детей, которые никому не нужны.

Так вот, вернёмся к мужчинам и их мамам.

Я знаю мужчину 35 лет, у которого есть своя просторная квартира, девушка, но он продолжает жить с мамой. Не сложно догадаться какие отношения у его девушки с его мамой.

Что же делать, если вы попали в такую историю? Как бы вы не старались повлиять на эту ситуацию вы не сможете. Может только ваш молодой человек. Внимательно присмотритесь, как он относится к вашим конфликтам? На чьей он стороне. Если он на стороне мамы, то вы уже проиграли, при этом не только бой, но уже и саму битву. Если он принимает нейтральную сторону, то это ещё хуже.

В первом случаи сразу видно за кого он. Он открыто демонстрирует вам свою позицию: мама всегда права, а вы нет. Что бы не сделала сумасбродная мамаша принимается её сторона. А вы всегда козёл отпущения. Тут всё прозрачно. Вы сами решаете, готовы ли вы мирится с тем, что на вас будут лить потоки отходов. Вам честно говорят правила игры. Вы можете их принять или нет. Не самый плохой исход могу сказать. Хотя обидный.

Во втором сценарии он отлично понимает, что камень преткновения – это он, что все конфликты из-за него. Стали бы вы ругаться с этой женщиной, если бы она не была бы его матерью? Конечно, нет! Вы бы её даже не знали. Но при этом он говорит, что это ваши проблемы, это вы женщины, опять что-то там раздули и пытаетесь сделать меня виноватым! Он такой белый и пушистый и вообще не при чем! Он как бы одновременно и за вас и против вас! Такого не бывает. Скорее всего, он поддерживает другую сторону. Если вы внимательно приглядитесь, то не сложно будет догадаться какую.

Достаточно, просто при нём начать спор с матерью и посмотреть насколько изменится его отношения к вам. Вы должны быть на 100% правы. Ваша правота должна быть очевидна. Это очень хороший индикатор. Станет ли он при вас поддерживать свою мать. Я думаю, вы сами поймёте. На мой взгляд, это самый подлый сценарий. Уж лучше поддержи кого-то одного, чтобы всем было понятно. А не делать что-то втихаря, и не прикрываться женской эмоциональностью. Этот вариант плох тем, что вы не сразу поймёте, кто есть кто. Во всех смертных грехах обвинять начнут вас. Вы придираетесь, истеричка и скандалистка, какой бы вы спокойной и уравновешенной не были. Такой сценарий унесёт лучшие годы вашей жизни. И потратите вы их на непонятного мальчика и его сумасбродную мамашу. А оно вам надо?! =)

В этих двух вариантах, нужно уходить. Рано или поздно такие отношения распадутся. Лучше рано, чем поздно. Вы сохраните время, свои жизненные силы и здоровья. Не стоит забывать, что от стресса все болячки.

В третьем случаи он поддерживает вашу сторону и вас защищает. Как при матери, (в открытой конфронтации), так и лично. Это самый благоприятный расклад. С мужчиной можно остаться и пусть он сам разбирается со своими семейными проблемами. Не забывайте, это его мать и его семейные трудности, а не ваши. Мы женщины так любим брать на себя чужие проблемы. =)

Несколько лет назад у моей подружки Анечки случилась странная история. Она познакомилась с мужчиной. Ему было 30 лет. Всё было очень хорошо, молодые люди понимали друг друга, конфликтов у них не наблюдалось.

Мужчина заболел, и Аня решила его проведать. Он обрадовался, и сказал, что давно хочет познакомить её со своей мамой. Анюта накупила всем подарки, как и полагается гостье. Моя подружка всегда знала, как найти общий язык с взрослым поколением. Когда я смотрела на её взаимоотношения с пенсионерами, то конфликт отцов и детей казался мифом. В особенности её любили матери наших однокурсников. Все очень хотели, чтобы она составила партию их сыну. Уж очень хорошая была девочка.

Анна пришла в дом своего молодого человека. Сразу хочу сказать, что одета и накрашена она была очень сдержано. Мудрая девушка знает куда идёт и понимает разницу поколений. Её встретила его мать. Девушка мило поздоровалась и протянула подарки. В ответ на неё посмотрели свысока, забрали подарки и даже спасибо не сказали. Анне стало очень неприятно, она не привыкла к такому отношению. Да и не понимала, как вообще можно встретить так гостя. Она прошла в комнату к своему молодому человеку.

В гостях Анюта пробыла 2 часа. Мать демонстративно ушла из дома. Потом через пол часа вернулась и предложила своему сыну поесть еду, которую она приготовила. Своему сыну! Про гостью речь не шла! На что он сказал, что поест позже, как уйдёт его девушка. За 2 часа ей не предложили даже чая.

Позже выяснилось, что её подарки раскритиковали. Вот такие люди. При этом мужа дочери в этом доме на руках носят. Ему накрываются скатерти самобранки, наливается чай и готовится его любимая еда. Такое отношение было с первого дня, как он появился на пороге этого дома. Так что для определённых людей маман очень даже дружелюбная.

Когда Аня ко мне пришла, то была немного в шоке. У неё отличная гостеприимная семья и такого она не ожидала. Я внимательно выслушала её. В разговоре Анна сказала, что мать на неё посмотрела как на конкурентку, как будто она любовница её мужа. Хотя Анюта не хотела в это верить. Но ощущение такое сложилось.

На самом деле может. Женщина воспринимает другую женщину как конкурентку. Часто я наблюдала это даже в отношения матери и дочери, сестер, подруг. Свекровь и невестка тоже не исключение. Тем более что отца там нет. Дамочка как 15 лет уже в разводе. Я порекомендовала Анне больше туда не ходить во избежание конфликтов.

3 месяца она продержалась, а потом её стали очень активно сталкивать с этой женщиной. Передавать, как мамуля о ней нелицеприятно отзывается. Далее у молодого человека стали проблемы с деньгами и он начал очень активно настаивать, чтобы встречи проходили у него дома. Типо денег надо сэкономить. Так как Аня была добрым человеком, она сдалась и решила дать ей ещё один шанс. А зря.

На протяжении 2 месяцев она была в этом доме 10 раз. За это время узнала очень много о себе нового! Мамаша не скупилась на эпитеты: кем только Аня там не была. При этом Анна старалась выйти из конфликта без ненормативной лексики, жаргона и грубостей. Она пыталась до неё донести нормальным языком, но та явно привыкла к другим объяснениям. А молодой человек делал вид, что этого не замечает.

Анна неоднократно жаловалась. В ответ слышала, что он не при чём. Это её проблемы, и вообще не надо делать его виноватым. В какой-то момент создалась ситуация, что его мать начала при нём нападать на Аню. На что та сказала своему молодому человеку об этом. «Мол чего он тут сидит и не поддерживает её». На что услышала, что ей сказали путь к развитию. Её не оскорбляют, она сама себе придумывает.

Как красивая молодая успешная девушка может быть «уродиной»? Как эти слова вообще могут быть путём к развитию? Лично для меня это до сих пор остаётся загадкой. Чтобы утешить Аню, я привела пример. Идет неухоженная, неуверенная в себе, некрасивая девушка, на неё не обращают внимание мужчины, и это её очень задевает. Тут она видит красивую, энергичную, светлую, ухоженную девушку. Какая реакция у неё будет на привлекательную особу? Правильно! Скорее всего, негативная. По сути говоря, эта ситуация очень наглядно характеризует этот пример.

Молодой человек ещё долго пытался её вернуть, даже купил квартиру. Откуда-то взялись деньги, которых раньше не было. Но мать всё равно продолжала вмешиваться в отношения сына. Несмотря на то, что он поклялся, что мать не будет знать адрес новой квартиры, запрет был нарушен в первый же месяц. Объяснение было очень интересным. Ну, она попросила, ну а я и привёз! И все клятвы превратились в мусор. Эти непростые отношения продлились 3 года. Всё это время мамаша всячески пыталась залезть в их отношения.

Анечка оставила их с его мамой, пусть сами живут и разбираются в своих семейных проблемах.

К сожалению, Анна подорвала своё здоровье. Сказался сильный стресс. Мы пытаемся выровнять её духовное состояние до сих пор. Я часто привожу этот пример своим знакомым. Не нужно ждать до последнего, дальше будет только хуже. Берегите себя и пусть эта ситуация для вас тоже станет примером.

Развод. Дети. Алименты.

В жизни бывает всё. Люди встречаются, люди влюбляются, женятся. Всё как в песне. Никто из пар не думает, что это временно. Все хотят один раз и на всю жизнь. Но жизнь вносит свои корректировки в наш сценарий. Ситуации могут быть разными; не сошлись характером, мало денег, измена, третьи лица вмешиваются в отношения и разрушают их. Сначала супруги начинают ругаться, нередко дело доходит до драк. Далее решают сделать паузу в отношениях, а после этого и вовсе расходятся. По статистике из 100% зарегистрированных браков 50-70% распадаются ежегодно. Если будет интересно посмотрите статистику в интернете за последние 15 лет. Всё в открытом доступе.

Кто-то приходит в нашу жизнь, кто-то принимает решение уйти и жить без нас. Не всегда удаётся повлиять на выбор человека. Он уже принял своё решение. Это хорошо если оба в паре адекватные и не хотят громких бракоразводных процессов с делением трусов, отсуживанием алиментов и поливанием друг друга грязью. Это замечательно когда пара исходит из интересов своего чада. Они всё сами решили, у кого будет он жить, сколько времени будет проводить другой супруг с ребёнком, и в каком размере будут выплачиваться алименты. Но так бывает далеко не всегда.

В основном это многолетние бракоразводные процессы, настраивание детей против друг друга, деление имущества. Есть несколько исходов этой истории, с которыми лично я встречалась. Пойдём по порядку.

1) Мужчина вам сделал предложение, было всё хорошо, у вас родился ребёнок и он понял, что не готов к ответственности. Он живёт на нейтральной территории, приходит под причиной увидеться с ребёнком, и треплет вам нервы. На развод подавать не хочет, но и с вами сходится тоже не торопиться. Для такого мужчины вы как бы запасной вариант. Он ищет себе девушку более красивую, ухоженную, интересную, без проблем, отдыхает гуляет и получает от жизни удовольствие. Здесь место насижено и в любой момент можно вернуться. И что самое удивительно, в большинстве случаев его примут!

Он может сходиться с вами, но потом история повторяется. Это, наверное, самый сложный случай после развода. Мне это напоминает собаку на сене, сам не ам и другим не дам. Такой сценарий уносит лучшие годы вашей жизни. Во-первых, вы находитесь в постоянной надежде, что он вернётся. В это время вы исключаете поиски другого молодого человека, который бы, возможно, искренне вас полюбил. А в это время ваш нерадивый супруг развлекается и живёт полной жизнью. Вы же воспитываете вашего общего ребёнка; не спите ночами, думаете, чем же накормить его завтра, на что купить новую одежду и т.д. Денег такой папаша даёт по минимуму, или не даёт их вовсе. Надо же на что-то гулять.

Эта история может длиться годами. Даже если вам и посчастливиться познакомиться с достойным мужчиной, то ваш супруг будет этому препятствовать. Он может пойти на всё, чтобы вы были одна. Он будет пугать вас судом, что отберёт у вас ребёнка, называть вас гулящей, (при живом то муже), пытаться поговорить с вашим новым бойфрендом или давить на жалость. Он будет утверждать, что всё понял, вас любит и без вас пропадёт. В этот момент будут употребляться самые святые слова, он будет вспоминать самые лучшие моменты вашей жизни, только чтобы зацепить вас за живое. НЕ ВЕРЬТЕ!

Такие люди не меняются. И когда он поймёт что прогнал чужака со своей территории, то всё вернётся на круги своя. Он будет гулять, а вы как собачка ждать его с маленьким ребёнком.

Что делать? Такие отношения лучше разорвать и уйти в никуда. Если встретится хороший мужчина, который будет готов позаботиться о вас и о вашем ребёнке, не упускайте эту возможность. Попробуйте начать всё сначала. Даже если у вас это не получится, вы всё равно получите опыт и возможность встретить адекватного человека. Нормальные мужчины есть! Они существуют, верьте в это! =)

2) Второй вариант. Вы безумно любили друг друга, поженились, родился ребёнок. В какой-то момент мужчина решил стать свободным и просто ушёл от вас. У него появилась другая женщина, он там счастлив. Ему на вас всё равно. Он редко приходит к вам не треплет нервы. Вы остались с ребёнком на руках и в данном исходе развода – это самый лучший вариант.

Вы предоставлены себе, можете встретить нового мужчину и начать новую жизнь. А его стоит отпустить и пожелать удачи.

Из этого пункта тоже могут вытекать 2 подпункта:

А) Он платит вам официально алименты, видеться по закону определённое время с ребёнком. Может не видеться вовсе, считая, что денег будет достаточно. И это идеальный вариант после развода.

Б) Он не хочет платить ребёнку алименты. Считает, что это ваше дело, т.к. он больше не живёт с вами. В воспитании ребёнка принимать участие не хочет. У него новая семья, к которой вы не относитесь. Тут вы сами решаете подавать ли на него в суд или нет.

3) Следующая ситуация. Вы встретили мужчину, вышли за него замуж, родили ребёнка. Мужчина принял решение уйти от вас по своим причинам, ну или вынудил вас с ним развестись. Мужчины тоже любят строить из себя жертв, будут трепать вам нервы, изводить вас, бить, оскорблять. А когда вы уйдете, округлят глаза и обвинят во всём вас. Ну, он же был с вами. Это вы от него ушли.

Здесь вы вправе покинуть отношения, которые не оправдали ваших ожиданий.

Так же возможен ещё один исход. Мужчина принял решение, что ребёнок останется с ним. Анализирую мужские сообщества, я была удивлена очень странной пропаганде. Её идеология такова. Ребёнок должен оставаться при разводе с мужчиной. Это не справедливо, что в большем проценте при разводе ребёнок в судебном порядке остаётся с матерью.

При этом по комментариям я поняла, что мужчины вообще не в курсе, что такое ребёнок. Вот дадут тебе маленький комочек 3-х месячный, что ты будешь с ним делать? Будешь учить его играть в компьютерную игру, бухать, по бабам ходить с 3-х месячным ребёнком?! Ребёнка нужно накормить, нет, не сосисками и не пельменями, как думают большинство мужчин. Он будет не спать день и ночь, будет плакать. Опять вы готовы оторвать ребёнка от материнского молока и пурачить смесями. А вы пробовали эту дрянь на вкус?! У большинства детей вообще аллергия на них и пока ты подберёшь подходящую с ума сойти можно. А ребёнок успеет изрядно подорвать своё здоровье. И кто будет виноват потом? Конечно же, его мать! Она выносила и родила больного ребёнка! Идеально!

Но всевозможные коучи и диванные критики, почему-то не понимают эту элементарную арифметику. Ну, или не хотят этого понимать. Возможно, это связано с их материальными интересами или детскими комплексами. Нужно сделать всё, чтобы только навредить женщине! А что будет с ребёнком им, мягко говоря, не важно. Ситуации, где мать употребляет каждый день спиртное или наркоманка не в счёт. Конечно, ребёнок должен воспитываться в здоровой атмосфере, а не играть с бутылками и шприцами. Хочет жить с ребёнком пускай откажется от своих привычек. Если ребёнок важнее, то она это сделает! Остальное просто отговорки.

Вернёмся к бывшему мужу, который всеми путями пытается забрать у вас ребёнка. Этот человек может пойти на всё. Это и на клевету и на подкуп судей и т.д. На самом деле ему этот ребёнок не нужен. Если мужчина любит своё чадо, то он будет отталкиваться от его комфорта. А маленькому ребенку будет уютнее с матерью. А когда он станет взрослым, то сам выберет с кем ему жить. И если вы хороший отец, то это не пройдёт незамеченным. Как бы женщина не настраивала его против вас. Хотя я считаю, что это неправильно. Возможно, мужчина плохой муж, но хороший отец.

Что делать в такой ситуации, если ваш бывший супруг пытается забрать у вас ребёнка? Все средства хороши. «От» судится до конца, «до» уехать в другой город. Бывали такие ситуации, когда отец выкрадывал детей и увозил их за границу. В особенности это практикуется в восточных странах, но и наши соотечественники тоже не отстают. Во избежание подобной ситуации вы можете его опередить.

Чтобы избежать такого случая внимательно смотрите на человека, с которым вы находитесь рядом. Не закрывайте глаза на его слова, даже те которые сказаны невзначай. Не торопитесь бежать замуж и рожать 10 детей, лучше присмотритесь.

Вернёмся к алиментам. Как бы не кричали на всех углах псевдо мужчины, что их хотят ограбить и государство не становится на их сторону, (правда, в чём они не могут толком объяснить, а вся эта демагогия похожа на шорох в курятнике), на самом деле не защищена женщина. Есть куча уловок, при которых мужчина может избежать алиментов.

Это сегодня он любящий отец, а в кого он превратиться завтра неизвестно. Я не говорю что все мужчины такие. Есть вполне благородные, которые безумно любят своих детей и готовы им реально помогать. Но есть те, которые будут делать видимость этой картины. Моя приятельница показа сообщение, которое ей прислал бывший супруг.

Небольшая предыстория. Муж ушёл к более выгодной (как он сам сказал) пассии. Официально устроился на полставки за 10.000 рублей и с них платит алименты. Хотя у самого есть свой бизнес, которые приносит нормальные деньги. У мужчины есть возможность обеспечивать своего ребёнка. Но жадность родилась вперёд его. Его бывшая супруга попросила ей помогать материально. На что бывший муж прислал подробный расчёт, как он видит содержание ребёнка. Печатаю дословно, ничего не изменяя.

«Денежный расчёт на ребёнка от 4 до 7-ти лет. В месяц 30 дней, из них 2 дня в неделю я буду брать его к себе или он будет или у бабушки или у дедушки.

У тебя он живёт 23 дня. Из 23 дней – 15 он питается в саду. Ужин только дома.

Посчитаем средний ужин. Допустим, сосиска ну или котлетка, рожки (картошка) капуста, чаёк в средним ужин выходит на 40 рублей. 40*15 = 600 рублей.

8 дней живёт в выходные полностью питаясь. В среднем завтрак, обед, ужин или полдник считаем по 40 рублей. Получается 160 рублей. Это достойное питание без ограничений. Сюда и салатик войдёт и мясо и фруктики.

8 дней* на 160 = 1300 (округлим)

Садик 1500 рублей в месяц.

За сына нужно платить за квартиру – 4500 . Вы живёте вдвоём. Получается 2200 – ты, 2200 – он. За себя ты платишь сама, за него мы платим вдвоём.

Сын может заболеть примерно 5-6 раз в год. В среднем на одно заболевание уходит 400 рублей. Препараты остаются. Он же всё не выпивает. И таблетки и микстуры остаются на другие разы.

6 заболеваний * 400 рублей = 2400

Одежда. Давай сюда заложим по 500 рублей в месяц. В год получается 6000 рублей. Этой суммы будет достаточно, чтобы купить ему штаны, сапожки, носочки, курточку. Напомню, что некоторую одежду хватает на 2 года!!!

Поэтому 6000 в год этого вполне достаточно. Одежда на 1 месяц – 500 рублей.

Прогулки, кафешки, и т.д. Ты его развлекаешь сама, я соответственно гуляю с ним на свои. Поэтому этот вопрос не рассматриваем.

Считаем:

600+ 1300+ 1500+ 2200+ 400+500 = 6500. В месяц.

Делим на двоих т.к. по закону его обязаны содержать оба. 3250 – ты и 3250 я. И ребёнок на эту сумму не обделён вообще и никак. Не забываем, что у ребёнка есть бабушка и дедушка, которые и подарочки и игрушечки и одежду.

+Если ему что-то действительно понадобится, я всегда рад ему помочь. Я его люблю и всегда НА ДЕЛО ДЕНЬГИ ДАМ!

Возражения».

Своим девочкам я рекомендую, приглядывается к мужчине, и смотреть, сколько он зарабатывает и (самое главное) готов на тебя потратить. Я это делаю не просто так. Но хотя бы для того чтобы избежать подобные ситуации в будущем. Каждый раз, когда ты захочешь заплатить в ресторане за себя сама, находясь при этом со своим мужчиной, вспомни это письмо. Сегодня ты платишь за себя сама, а завтра ты будешь платить не только за себя.

Если мужчина не платить за тебя, то это отношение перейдёт и на ребёнка. Бывают и исключения. Но у моей клиентки муж был всегда экономный (как он себя называл) на деньги. Она допускала распространённую ошибку многих девушек. Ей хотелось показаться самодостаточной. Посмотрев это письмо, мне сразу стало всё понятно. Хотя и бывает другая категория мужчин, которая пытается завоевать ваше расположение подарками, а потом пропадают. Бывает разное.

Мне всё-таки хотелось бы прокомментировать с самого начала письмо нерадивого папаши. К сожалению, это не один мужчина, который так рассуждает. Я встречала много мужчин, которые мыслят такими же категориями.

1) Начать бы мне хотелось со среднего ужина. Напомню, наш ловелас заложил на своего сына 40 рублей за ужин, назвав его комплексным обедом. Что такое 40 рублей?

Навскидку у меня возникло несколько вариантов. 1) Это одно яйцо и йогурт. 2) пара пряников. 3) Если лето, то овощной салатик (1 огурец и 1 помидор). Можно купить у огородников, в сезон они продают всё за копейки. НО! Это не мясо, не сосиска и не котлетка. И тем более он не будет комплексным. Так, просто перекус.

К сожалению, такой горе-родитель реально накормит ребёнка самой дешёвой сосиской. А когда у ребёнка признают гастрит или отравление, кто будет виноват?! Правильно! Мама, то есть. ВЫ! Вы не усмотрели, не тем накормили, не предупредили и т.д. Вы услышите очень много абсурдных вещей в свой адрес. Такой папашка (отцом не поворачивается язык его назвать) виноватым считать себя не будет.

2) В день на ребёнка он заложил соответственно 160 рублей. При этом сам, придя в бар с друзьями, спокойно оставит 3000 за мясцо и пиво. Зачастую такие мужчины так и делают. Но для себя любимого ничего не жалко. Вы пробовали хоть раз поесть на 160 рублей в день?! Как гастрит?! Что можно купить на эти деньги, если килограмм нормального мяса стоит 350 рублей. Да, то самое мясо, которое он заложил в 40 рублей. (Ценовая политика зависит от района и города, в котором вы живёте).

При этом 160 рублей – это КОМПЛЕКСНЫЙ обед, ужин, завтра и полдник. Как он утверждает, не в чём себе не отказывая. Я думаю, дальнейшие комментарии тут излишни!

3) Далее мне понравилось, сколько он заложил на болезнь ребёнка. Как можно посчитать, сколько раз может заболеть ребёнок? Ты экстрасенс что ли? Это нереально! Даже приблизительно. Он может заболеть в месяц 1 раз, а может и не заболеть. Может подцепить такую болезнь, что месяцами лечиться будет.

Что такое 400 рублей на болезнь? Детские таблетки, как и детская одежда дорого стоят. Я понимаю, что некоторые женщины допускают серьёзную ошибку, не водя своих мужей с собой по детским магазинам. Пусть смотрит, что игрушка может стоить целое состояние, а одни детские таблетки далеко за 400 рублей. Это только одни таблетки! А на болезнь их нужно от 3х до 5 наименований.

Лечение, назначенное в первый раз, может не подойти, и ребёнку понадобятся другие. И опять нужно потратить кругленькую сумму, а первые выбросить в ведро. Не врач, не аптеке денег вам за ваши траты не вернёт. Так что 400 рублей это смешная и неактуальная сумма в данном случаи.

4) В год на одежду своему сыну «чудо-папаша» заложил 6000 рублей. При этом он утверждает, что это вполне достаточная сумма, на которую можно приобрести штаны, сапоги, носочки, курточку.

Вы себе представили ребёнка, который гуляет в 20 градусный мороз в штанах, сапогах, носочках и курточке. А где всё остальное?! Что за ребёнок бомж?! Не нужно забывать, что в такой экипировке он летом гулять не будет. Если дело идёт про зиму, то где майка, свитер, колготки, варежки, шапка, гамаши и всё это не в одном экземпляре. Т.к. всё это портится, рвётся и пачкается. Сюда же можно отнести демисезонные вещи, такие как весенняя куртка, весенняя обувь, весенняя шапка, менее теплый свитер. Могла что-то упустить, но я думаю, мамы меня поправят. =)

Лето: сандалии открытые, закрытая обувь, майка, шорты, штаны, несколько футболок, трусы (пар 10), носки (так же 10 пар минимум). Знакомьтесь, ребёнок из малообеспеченной семьи готов!

Я заложила всё самое необходимое. Да, конечно, это можно выискивать и на авито, поношенное за копейки. Есть люди, которое это и бесплатно могут отдать. Но речь про это не шла, значит, подразумевалось новое. Так как были задействованы слова «не в чем себе не отказывая», «достойно» и т.д.

Открою секрет для таких горе-мужчин, что один зимний комбинизончик или курточка будет стоить 6.000 рублей. Обычный, без наворотов, без брендов. Просто комбинезон для ребёнка от 4 до 6 лет. Так что сумма в 500 рублей в месяц просто фантастическая. Сказочный отец кому-то попался. Сочувствую.

5) Потом, конечно, наш герой всю полученную сумму разделил на 2-х. Ну а смысл мелочится. И в конце прикрылся своей безграничной любовью к сыну. Да, не повезло кому-то с отцом.

Я не просто так советую девушкам приглядываться к своему избраннику. Насколько он жадный, сколько он готов вам дать. Как относится к ребёнку от предыдущего брака. (если он есть) Ну и конечно же зарабатывать самой. Перед тем как обзавестись потомством, нужно иметь резервную сумму. Денег должно хватить вам с ребёнком на какое-то время. Даже если ваш супруг душка. И не такие семьи на пустом месте рушились.

Хотя это очень обидно, что в зачатии ребёнка принимали участие двое, а в воспитании – один. А потом этот чудо-отец, по достижению ребёнка 18-летнего возраста, появится на пороге. И что самое удивительно ребёнок может его принять. Тут логика ясна. Ей (или ему) он ничего плохого не сделал, а вот вам сполна. Да хотя бы то, что бросил вас с ребёнком одну и не помогал. Этого уже достаточно.

И получится очень некрасивая ситуация; что вы злостная мегера, которая ночами не спала и думала, откуда взять денег, а он такой хороший и понимающий. Знаю многих женщин, которые оказались в подобных ситуация. И не могут никак смириться с тем, что дочь или сын общаются с отцом. Так что не торопитесь и делайте свой выбор осознанно.

И закончить эту главу я бы хотела такой фразой:

– Бывают бывшие жёны, но бывших детей не бывает. Как жаль, что большинство мужчин сейчас об этом забывают.

Зависть подруг.

В этой главе мне бы хотелось затронуть очень актуальную и масштабную проблему. Может кто-то удивиться, почему в книге о взаимоотношениях между мужчиной и женщиной есть глава про зависть подруг. Наверное, вы знаете, что нас делает наше окружение, с которым мы общаемся. Так что подруги тоже могут повлиять на ваши взаимоотношения с молодым человеком.

Однажды услышала фразу из чёрного юмора: Женское счастье – лысые подруги. Не поняла её тогда и даже осудила, но в жизни, когда я становилась взрослее и успешнее, то мои подруги становились всё грустнее и грустнее. Странно, но почему-то к 30 годам друзей становиться всё меньше. Почему это происходит и как с эти бороться, давайте разбираться.

У всех у нас разные цели. В основе женского счастья лежит фраза из песни – «был бы милый рядом». Конечно, каждому хочется найти своего человека. Но далеко не всем это удаётся сделать так быстро. А годы то идут, как утверждает родственники. Вот наши барышни и соглашаются на то кого Бог послал. И кого к ним только Бог не посылает!!!

В глубине души этим дамам хочется другого, но привлечь мужчину своей мечты у неё не получается. Сильный человек будет искать причины в себе. Но далеко не все люди сильные, большинству проще сказать, что это вы не так живёте и обвинить во всём своих друзей или близких. Самый простой путь.

Из-за личной нереализованности с такими людьми становиться сложно, общаться, а временами даже опасно. Эти люди будут пытаться занизить вам вашу самооценку. Да будь вы трижды Мерлин Монро, такие подружки будут вас пытаться свести с алкашом Федей. И говорить что это ваш уровень, и вообще вы должны радоваться этому «подарку судьбы». Даже если в этот момент вы встречаетесь с олигархом и не собираетесь ничего менять в своей личной жизни. Или что ещё хуже, пытаться убедить вас в том, что вы должны из алкаша Феди сделать человека. И это ваша прямая обязанность, ваш путь, так сказать.

Девочки! Если алкаш Федя пьёт, то это его выбор, а не ваш! Не надо думать, что Вы миссия и сможете его изменить! Он пил до вас, будет пить с вами и останется пить после вас. Его жизнь не измениться, а вот ваша запросто, и не в лучшую сторону. Я видела, как красивые перспективные девушки губили свою жизнь с такими людьми. Не просто же так говорят, что с умным – умнее, с богатым – богатеешь, а с глупым – глупеешь!

Больше всего будет злить ваших завистливых подруг, если у вас появится состоятельный молодой человек, который ещё вдобавок будет к вам хорошо относиться. Подобная ситуация будет хорошим катализатором. Как раз увидите их истинное лицо. Каждая женщина хочет быть самой-самой. Неспроста бытует много сказок, где соперницы сводили друг друга со света. Такое поведение я считаю глупым.

Ну, во-первых ты чисто физически не убьёшь всех девушек, которые красивее тебя. К тому же абсолютно разные дамы пользуются популярностью у мужчин. Вроде смотришь на девушку, не дурна собой, а вниманием мужчин обделена. Или наоборот, вроде некрасива, но мужчины на неё слетаются как пчёлы на мёд. Всё зависит от внутренней притягательности.

Пока ты молодая тебя кормят и одевают родители. Ты сидишь с молодым человеком на лавочке, сытая, обутая и тебе всего хватает. С возрастом родители перестают тебе помогать, и своё обеспечение ложится на твои плечи. Надо создавать семью, и уже самой становиться мамой. Даже получив хорошее образование, и чудом устроившись на нормальную зарплату нужно думать о декрете. Декретные деньги невероятно малы, а расходы на ребёнка могут достигать космических масштабов.

Нужен хороший тыл. Конечно же, это отец ребёнка. Это же не только ваш ребёнок, но и его тоже. Большинство современных мужчин об это забывают. Поэтому надо трезво оценивать способности своего молодого человека. Я не считаю, что это плохо, если женщина смотрит расчётливо на своего мужчину. Я вот, к примеру, никогда не мечтала, чтобы мои дети были голодранцами. Каждая здравомыслящая женщина со мной согласится.

Надеюсь, я не обижу представителей мужского населения, назвав их кормильцами своих семей, которые они создали сами. Ведь в зачатии ребёнка принимают участие 2 человека. И ответственность делится пополам. Я думаю, что каждая девушка в глубине души это понимает. И хочет видеть с собой надёжного мужчину, а не того кто считает, что все бабы корыстные.

Хорошим показательным примером может служить клиентка, которую я недавно вела. Она пришла ко мне по знакомству. За неё попросили очень хорошие люди, сказав, что денег у неё нет вообще, а помочь ей нужно. Она пришла ко мне из-за того что её съедала обида на мужа. Привожу вам выжимки из нашей беседы.

– Он хороший, честный, меня любит, заботиться обо мне, у нас полное взаимопонимание. Да пусть мы не богатые люди, но зато честные. Я верю, в своего мужчину, и у него всё получится.

Она говорила это так, как будто её заставляли так говорить. Словно сзади стоит человек с пистолетом, а фразы до боли заученные. Мне стало интересно, если всё так хорошо, то зачем нужно было заглядывать ко мне.

– Я абсолютно не знаю, откуда берётся эта обида. Я постоянно на него срываюсь. Я боюсь, что он уйдёт от меня, и я останусь одна. Кому я буду нужна. Когда я ушла от первого мужа, я думала, что найду лучше. И все мои подруги меня в этом поддерживали. Я вообще считаю, что своей поддержкой они разрушили мою семью. Лучше бы они этого не делали. Зачем мне было вселять веру в себя?! И что в результате? Я была 3 года одна. 3 долгих года поисков, и мучительных вечеров в одиночестве. Хорошо, что я смогла встретить этого мужчину и построить с ним семью.

– А при чём тут подруги? Они же вам помогали!

– Да, помогали. Но зачем они стали вселять в меня веру в себя. Если бы её у меня не было, то я жила бы со своим первым мужем. Сейчас я прихожу к выводу, что в моей первой семье всё было хорошо. Они конечно, мне помогли, кто предоставил кров, кто и продуктами выручал. Но в итоговом результате я осталась одна, без мужчины!

– А кто стал инициатором разрыва; ваш муж или Вы?

– Я. Я поняла, что мы разные. Я читаю книги, а он нет. Я предпочитаю больше домашнюю обстановку, а он погулять с друзьями. И вообще ему мало лет. У нас разница на 5 лет. Я его старше.

– Вы так говорите, как будто не знали его возраст. Он скрыл его от вас?

– Нет. Я изначально знала, сколько ему лет. Сначала мне было весело, а потом у меня появилась депрессия, и я ушла от него. Сама не знаю, зачем я это сделала.

После таких заявлений я была немного удивлена. Здесь мы видим незрелую личность, которая не знает чего хочет от жизни. В тот же момент она не хочет брать ответственность за свои поступки, а просто обвиняет в этом подруг. Хотя они очень помогли по её рассказам, да она и сама это признаёт. С такой подругой вы всегда будите виноваты. Она и свою личную жизнь нормально не постоит, и вам будет мешать. Мне кажется, что благодаря таким друзьям и появилась крылатая фраза «сделал добро – беги!» Я решила узнать, как же складываются взаимоотношения с его вторым мужем.

-Расскажите про вашего второго мужа? И что он для вас делает?

– Он работает, но очень мало получает. Я понимаю, что ему тяжело и поддерживаю его. Сама я тоже работаю с 9 до 9 и у меня почти нет выходных. Нам очень нужны деньги. В таком режиме мы живём уже более 5 лет. Я понимаю, что я должна больше зарабатывать, но ничего поделать с этим не могу. К сожалению, в этом городе сложно заработать достойные деньги.

– А как ваш муж относится к тому, что вы работаете без выходных? Как он вам помогает?

– Он меня во всем поддерживает. Недавно он предложил мне уволиться с моей работы и пойти на рынок там больше платят. Я высказала ему, что не могу по состоянию здоровья работать на улице, и он обиделся. Теперь я чувствую себя виноватой. А вчера он помыл мою чашку! Представляете! Сам! Я не просила. Я считаю, что такие высоко духовные отношения должны быть у всех людей, как у нас. Я его очень люблю. Я очень боюсь потерять его. А вдруг он от меня уйдёт? Что я тогда буду делать.

– Я думаю, вам придётся мыть чашку самой. Если он уйдёт.

Поговорив с клиенткой, мы выяснили, что вымытая её мужем чашка рассматривается как подвиг! А так же из семейного бюджета, львиную долю которого зарабатывает она, уходит на содержание его ребёнка от первого брака. Из-за этого она не может родить своего ребёнка, потому что его просто физически не на что будет содержать. Да ей самой не на что жить. Хотя моя собеседница привыкла жить хорошо и на её зарплату (без трутней) можно вполне это делать.

Так же меня удивила её позиция про друзей. Она считает, что все друзья ей завидуют, потому что у неё такие прекрасные отношения. Её подруги живут хорошо. Их мужья работают и обеспечивают их полностью. Но при этом каждая из них занимается любимым делом, которое приносит ей приличный доход. Мужья приглашают своих жён в рестораны и дарят подарки. На что моя клиентка считает это проституцией в чистом виде. Я решила уточнить её позицию.

–Т.е. мужчина не должен платить за свою женщину, правильно я вас понимаю? Они вообще-то в браке находятся.

– Нет, почему же. Это нормально. Просто, зачем создавать такие ситуации, когда мужчина должен за тебя платить. Зачем вообще ходить куда-то. Ведь не у всех мужчин есть возможность водить девушку в ресторан. Зачем ставить его в такое неловкое положение.

– Возможно. Но мы рассматриваем конкретный случай. Когда люди могут себе это позволить. И мужчина хочет сводить свою женщину. Они оба этого хотят. Есть мужчины, которые тоже любят рестораны и светские рауты, так что это не только прерогатива женщин. Так почему женщина, которая ходит по ресторанам со своим супругом и позволяет за себя расплачиваться своему мужу – проститутка?

–Ну не так же открыто нужно ходить по ресторанам». Я считаю, что ей не подходит этот мужчина. Какой-то он странный, я рекомендовала расстаться с ним. Да он ей играет и не относиться серьёзно. Ей нужно выйти за простого замуж, а потом подниматься с низов. Работать на 3-х работах и жрать кусок хлеба, вот это отношения. А остального я не понимаю.

– Так секунду. Теперь поподробнее. А в чём он странный? Сколько они женаты? Какие образом он ей играет?

– Женаты 3 года. Да богатый человек никогда не сможет относиться к ней нормально. Он может только играться. Ну не знаю, в чём он странный, не нравиться он мне. А она на всё готовенькое хочет. Это неправильно.

– Так она сама работает и зарабатывает, или я что-то путаю? И правильно я вас понимаю, что богатый человек не может любить, а бедный может? Т.е. богатый играется, а бедный играться не может?

– Да, она работает и хорошо зарабатывает. Ну и что?! Чтобы стать женой генерала нужно для начала выйти замуж за солдата. Надо брать бедного и делать из него человека, вкладывать в него свою душу и деньги! Пусть не в себя деньги вкладывает, а в мужчину. А то она зарабатывает и на себя тратит. Это не правильно. А то на всё готовенькое, вон какая ушлая. Богатый он будет играться, а бедный – он честный. Ему же нечего от тебя не надо!

– Так это наоборот богатому человеку от тебя ничего не надо! У него итак всё есть! А сколько богатых людей вы встречали в своей жизни. Реально богатых.

– Я таких не знаю. У меня не таких в окружении.

– Так почему такие выводы? И кто в вашем понимании богатый человек.

– Ну как вы не можете понять элементарные вещи! Что богатый он просто играется, у него, таких как она, куча, а бедный он ответственно и серьёзно относиться. Богатый – это тот кто получает более 50.000 тыс в месяц. И вообще у нас отношения лучше! Мы бедные, но честные! Не нужны нам эти замки ворованные!

– А ваша подруга или её муж – воры? Они у кого-то что-то украли?

– Нет, они заработали это честным путём.

– Тогда почему вы так говорите?! Вы в нашей беседе оскорбили человека дважды. Первое, назвав её проституткой, а потом вором, не имея вообще никаких аргументов.

На что моя клиентка начала отказываться от своих слов, ссылаясь что я утрирую. Стала виновата и я!) На что я дала ей послушать запись нашего разговора. Несмотря на это она продолжала говорить, что имела не то. Её подруга просто меркантильная, а вот они с мужем порядочные люди…

Я могу очень много процитировать её фраз и истерик, но я думаю, что это излишне. И, к сожалению таких барышень, я видела не мало. Вы представляете, что может насоветовать вам такая подруга? Да она вам жизнь может сломать! С такой подругой и врагов не надо! Даже если у вас всё хорошо и идиллия в отношениях. Она найдёт соринку в самой великолепной семье. Из-за своих комплексов. Хотя до работы с ней, мне описывали её как сдержанного, компанейского, дружелюбного человека. У неё много подруг и родственников, только в последние несколько лет все перестают с ней общаться. Странным образом.

Очень тщательно выбирайте своё окружение. И если вы почувствовали, что у вас занижается самооценка, то хорошо подумайте, что конкретно на это влияет. Хороших вам подруг.

Современные меркантильные женщины. Кто они?

О меркантильности и продажности женщины в наше время ходят легенды. Какой только бред в свой адрес не приходится слышать представительницам прекрасного пола. В последние несколько лет на просторах интернета стали появляться целые сообщества (у которых немало подписчиков) где поливают грязью женский пол. Если честно, то я не верю в бескорыстность этих постов. Если в интернете появляется какая-то утка, значит на этом кто-то зарабатывает. Прочитав и проанализировав сотни подобных статей, я пришла к некоторым выводам, которые там пропагандируются.

1) Абсолютно все женщины плохие. Хорошие нет. Все продажны, все хотят только денег. Если ты женишься, то тебя обязательно обворуют. И что самое смешное эти статьи комментируют и поддерживают бедные мужчины на бабушкином диване. У меня тут возникает вопрос. А как можно забрать, то чего нет? Нет у человека денег, как их можно забрать? Как можно лишится мозга, если его нет? =) Так много вопросов, и так мало ответов. =)

Авторы подобных текстов почему-то это не учитывают. Если ты женишься, то всё совместно нажитое имущество будет делиться на двоих при разводе. Типа она отсидится в декреты, а ты будешь работать за 3-х работах. «Отсидеться» в декрете, вы серьёзно?! Среди памперсов, кашек, ваших носков, готовки, уборки, да ещё и маленький ребёнок просит ежесекундного внимания. Да я лучше поработаю!

Что вы собираетесь делить, если зарплата в провинции в среднем 20 тыс? рублей. При такой зарплате, какое может быть совместное имущество? Холодильник, кроватка б/у, телевизор, да и тот взят в кредит. Если вы, конечно мужчина который водит авто премиум класса и оно не куплено в кредит, то тут можно задуматься о брачном договоре. Здесь ваши опасения оправданы. А остальное просто смешно. Но такие мужчины не сидят на просторах интернета. Им некогда, они зарабатывают деньги.

2) Все эти статьи написаны об одном и том же, только разным языком. Попадаются даже такие тексты, где всё написано в одном стиле. Складывается такое впечатление как будто это делает одна и та же группа людей и действуют они по определённой схеме. А более слабые на провокации мужчины на это ведутся и считают себя «венцом творения». Я не хочу выгородить всех женщин на свете, бывают разные ситуации, но говорить что ВСЕ продажны и ВСЕ плохие, как минимум неправильно.

3) В этих статьях нет образа хорошей девушки. Допустим, есть категория неправильных женщин, которых описывают в подобных трактатах, но как должна выглядеть правильная женщина? Как отличить «нормальную» от «ненормальной»? Кто вообще даёт им право считать кто хороший, а кто плохой? Это остаётся за кадром!

4) А что должен делать мужчина? Если девушка и работает и деньги зарабатывает и кушать готовит и детьми занимается и убирается и все домашние дела на ней. А мужчина просто работает, в лучшем случаи. Это справедливо? В подобных статьях не говорится даже то, что мужчина должен что-то делать (даже работать). Мужчина это просто «венец творения», который должен быть по факту. Т.е. девушка должна делать всё, а мужчина ничего!

И что самое печальное куча лоботрясов на это ведётся. Я понимаю, что эти семена уже попадают в благоприятную почву. Все хотят лежать на диване, пить пиво и смотреть ток-шоу. А если девушка не соглашается тащить на себе трутень, то она сразу корыстная и алчная. Видите ли, только денег ей и надо!

Некоторые мужчина, которым уже промыли мозг, предъявляют к женщине не совсем адекватные требования. Вот цитаты из мужских пабликов или разговоров:

«Стирка-готовка-уборка, при наличии стиральных машин, моющих пылесосов, микроволновок с конвекцией и прочих чудес техники – отнимают 20-30 минут в день. И по сравнению с восьмичасовым рабочим днем это – копейки.»

Я не знаю как у дорогих мужчин, но я лучше 10 часов в день буду работать, чем вести быт плюс следить за ребёнком. Где вы видели чудо-человека, которая сможет за 20-30 минут приготовить еду, постирать, убраться и переделать другие дела, о которых почему-то здесь не сказано. А как же сходить в магазин? Заплатить за квартиру, интернет, телефон? А если нужно купить что-нибудь себе или ребёнку, то можно вообще зависнуть на пару часов.

О каких пылесосах, машинках для мытья посуды, микроволновках, мультиварках вы говорите, если у большинства семей этого нет. НЕТ денег купить всю эту технику. Я знаю некоторые семьи, у которых нет даже стиральных машин, всё стирается вручную. И что самое удивительно именно их мужья, которые не в состоянии заработать даже на элементарные вещи, называют своих жён меркантильными и говорят, что на домашние дела уходит 20-30 минут.

Т.е. по такой логике на готовку еды должно уходить не более 10 минут. А что можно приготовить за 10 минут? Яичницу, заварить лапшу быстрого приготовления. Когда это делает кто-то другой, то это кажется простым и быстрым. Ты даже картошку за это время не сготовишь, потому что её нужно очистить, порезать и пожарить! Конечно же мужчин, которые считают, что все женщины бездельницы не устроит яичница. Там будет целая истерика!

Ещё одна фраза-заблуждение из подобных источников:

«Воспитывать детей много времени не надо. Кинь ребёнку игрушки, пусть сам играет». Рожать это прямая обязанность женщины!»

Если рожать прямая обязанность женщины, то какая прямая обязанность мужчины? На что мне некоторые представители мужчин и что самое печальное женщин, говорили, что мужчина это как аксессуар, он должен быть просто так, по факту. А потом куча матерей одиночек с такой логикой. Каждый конечно, выбирает сам в каких отношениях ему находится, но не надо потом ныть! Сами выбирали.

Есть женщины, которых устраивает диванный овощ. Если вы дошли до этой страницы, то это уже не ваш вариант. На женщине семья, домашние дела и другие заботы, работа, муж в конце концов. С мужем надо поговорить, да и сексом ещё заняться. А мужчина по факту ничего не должен делать. На что мне говорили, что это нормально, что это современные отношения 21 века. Лично я не считаю такие отношения нормой.

«Рожать – это прямая обязанность женщины»!

Где это написано? В каком кодексе РФ? Женщина может, как рожать, так и не рожать. Это её личное право. И влиять на её выбор – это нарушение прав человека.

«Кинь ребёнку игрушку, пусть сам играет».

Ребёнок – это не собака. Да и за собакой тоже нужно следить. Она может, и обои погрызть и любимый плед подрать. А если таблетки найдёт, то такие игры закончатся плачевно. За ребёнком нужно более пристальное внимание, чем за собакой. Он может упасть – и это может закончиться смертельным исходом. Проглотить мелкую деталь от игрушки. С ребёнком может произойти всё что угодно! Так что «просто кинуть игрушки ребёнку» не удастся. С ним нужно это время проводить, желательно играть и развивать его.

«Воспитывать детей много времени не надо». Надо и очень много! Опять дети бывают разными. Кто-то очень спокойным, а кто-то будет орать сутками напролёт. Когда у маленького ребёнка режутся зубки или возникают колики то детский плач будет постоянно. Первый год малыш и мама просто неразлучны. Я не понимаю, почему мужчины так рассуждают. Хочется верить что у них просто нет семьи.

«Детям много не надо». «Ты ещё живёшь на мои алименты». Зарплата в провинции у мужчины 20.000 рублей, а то и меньше. Нет, не долларов, как бы многим хотелось, а обычных российских рублей! Что уже не о чём. Алименты платятся в 25% от зарплаты (если она, конечно, проведена официально). Это 5.000 рублей в лучшем случаи. Что можно купить маленькому ребёнку на 5.000 рублей? Если одна курточка может стоить 5.000!

Давно ли эти люди, которые так рассуждают, были в отделах детской одежды? Ах, это же не царское дело ходить и покупать своему ребёнку одежду. Кто этим занимается? Правильно, нерадивая мамаша, которую так все активно оскорбляют. Если одна курточка стоит 5.000 рублей, то как на эти алименты может ещё жить его мать? Некоторые суммы алиментов доходят вообще до смешного. Как только в России мужчины не изгаляются, чтобы не платить своему ребёнку. Раньше надо было думать, заводить его или нет!

Не так давно наблюдала случай моей знакомой Викторией. Она познакомилась с парнем. Живёт в Москве, молодой человек приезжий. Она неплохо зарабатывает, и предложила помочь своему избраннику. Пусть он поживёт у неё и параллельно ищет работу. Поиски работы изрядно затянулись. У молодого человека не было образования, а работать на простых работах он не хотел. Сходив на пару собеседований, он бросил это неблагодарное дело и засел на шее девушки.

Своё поведение он комментировал просто: нет достойной работы для меня. Нет работы в Москве, понимаете?! Место президента уже занято, а просто работать – это не его вариант. А на обеспечении 23 летней девушки 27– летнему мальчику сидеть самое то.

Терпению барышни пришёл конец. И она намекнула своему избраннику, что неплохо было бы ему хотя бы на себя зарабатывать. Трать эти деньги на носки, трусы, сигареты, бритвы. Хоть пару часов в день работай. На что молодой человек включил вновь свою шарманку, что в Москве нет для него достойной работы. Так ты за последние 2 месяца не на одно собеседование не сходил. На что она невзначай, предложила ему хотя бы листовки раздавать.

Парень закатил такой скандал! Сказал, что она его оскорбляет. Раздавать листовки не его уровень. Ладно, хорошо, а что твой уровень? Образование нет, закончил 9 классов, опыта работы нет. А каком уровне может идти речь?

На что девушка начала оправдываться и говорить, что не хотела его обидеть. Но тонкая мужская организация была задета. Он начал бить посуду в её доме и собирать вещи. Сразу нашлись в Москве друзья, которые приютили нашего героя. Через пару дней он уехал к себе на родину.

Но задетое самолюбие продолжало о себе говорить. Он начал обзывать девушку меркантильной содержанкой, что ей нужны только деньги. Девушка, которая закончила престижный московский вуз, работает на хорошей работе, содержит молодого человека. А потом её обвиняют, что она содержанка и ей нужны только его деньги. Как ей могут быть нужные его деньги, если их нет? Где логика?

На этом наш герой не остановился и начал в популярной сети писать её друзьям, что она его обокрала, что она корыстная и жила за его счёт. У девушки это были первые отношения, и она очень переживала. Её терзали сомнения, правильно ли она поступила.

Видимо нашему «богатому содержателю» и этого показалось мало и он начал писать её родным: матери, сестре, мужу сестры. Он обвинял их, что они воспитали бессовестную дочь, которая не хочет помочь ему в трудную минуту. У него сложная жизненная ситуация и весь мир должен, нет обязан, ему помогать. На что её родственники поддержали его! Тут у меня был шок! Они тоже посчитали, что Вика неправильно поступила и была слишком резка с парнем. Молодому человеку нужно помогать и до старости его содержать. Просто мрак какой-то. Остановите землю, я сойду!

Но у этой истории хороший конец. Через некоторое время наш обиженный и оскорблённый отстал от Вики и её родных. Она встретила парня своей мечты, который понимает, что за девушкой надо ухаживать и заботится о ней. Сейчас у неё всё хорошо.

Кто же такие современные меркантильные женщины? Как показывает практика, это может быть абсолютно любая девушка. Даже если она сама зарабатывает и во лбу звезда горит у неё, она не застрахована от подобного оскорбления. Даже если вы содержите мужчины, то всё равно будете для него корыстной. При расставании уж точно. Даже если он сам уйдёт, то всё равно не постыдится наградить вас этим эпитетом.

Кто-то считает, что девушка должна сама за себя платить в кафе, а если она не платит, то она алчная. Меня бы насторожил мужчина, который не хочет угостить меня даже кофе за 100 рублей. Он или патологический жмот, или следующий поход в кафе ляжет полностью на ваши плечи. Ну, если вы настолько себя не любите что платите за себя, то почему бы вам не заплатить за него!? Логика тут понятная. И в данном случаи нечего будет потом на зеркало пенять, коли рожа крива.

А на самом деле в современном мире корыстная, алчная и меркантильная – это комплимент. Это значит, что вы думаете о своей жизни и судьбе будущего ребёнка. У вас есть мозг для того чтобы анализировать, что происходит вокруг. Вы не хотите жить как большинство от зарплаты до зарплаты и тянуть на своё шее 2 детей: одного вашего и второго свекрови.

Вы сама стремитесь к успеху и хотите себе равного. И в этом нет ничего плохого! Если вы успешная или подающая надежды девушка, то к вам будут клеится разные мужчины и трутни в том числе. Не воспринимайте это на свой счёт. Просто есть мужчины, которые хотят прийти на всё готовое. Самое удивительное, что общество это поддерживает и буквально заставляет тебя начать эту бредовую благотворительность.

Когда я встретила своего будущего мужа, со мной перестали общаться 2 мои подруги. Они не скрывали почему. Я не должна быть со своим мужчиной, потому что у него есть определённый финансовый уровень. Я должна его бросить. Мне подходит мальчик студент, и я должна его содержать, привести его домой и всяческий поддерживать, финансово в том числе. Моя прямая обязанность кормить его, платить за его учёбу, прописать в свою квартиру, а лучше подписать её на него, чтобы он чувствовал себя комфортно. На что я сказала, что у меня есть мой мужчина, я встретила своё. Мы встречаемся уже полгода, и меня всё устраивает.

На это мне начали закатывать истерики, называть меня ушлой проституткой, корыстной и меркантильной. На что я спросила, в каких ситуациях я являюсь такой, если я сама работаю и почти наравне с ним зарабатываю. Ответа мне так и не последовало. На что мне был, выдвинут ультиматум, что это несправедливо, я должна расстаться и жить как все. Подниматься с низов. Хорошо, так я не в низу. У меня есть свой плацдарм. На что мне сказали, что должен быть простой мальчик, которого ты должна содержать. Так правильно! Так всё живут, а ты выпендриваешься. Принцессу из себя тут строишь.

Если ты будешь продолжать встречаться с этим мужчиной, то у нас не получится дружбы. Почему мне так и не объяснили. Не сложно догадаться какие отношения у них с их мужьями. Печально, что раньше, до замужества, это были адекватные женщины. Такие подруги свою личную жизнь не построили, и тебе будут мешать. Мой выбор был очевиден. За всё время я не пожалела о своём решении. Без таких людей жизнь стала лучше и пошла в гору.

Так что корыстная женщина – это комплимент и прежде всего наличие мозга! Помните об этом!

Как бороться с оскорблениями от мужчин. И зачем мужчины оскорбляют женщин.

Мне постоянно рассказывают девушки о том, что их оскорбляют мужчины. Вроде ничего обидного не сказал, а неприятно. Молодой человек будет упираться и сетовать на женскую натуру, утверждая, что вам показалось. Я считаю, что тут всё просто. Тебя ли оскорбили или нет. Тут не может что-то показаться.

Опять все мы разные. Для кого-то слово «дура» звучит как комплимент, а для кого-то и повышенные нотки в голосе могут быть унизительными. Это зависит от многих факторов. Женщины более восприимчивы к критике. Особенно если дело касается их внешности.

Каждая девушка хочет быть самой красивой и желанной. Так же она хочет слышать комплименты от своего молодого человека. Но за место этого она слышит упрёки и критику. Почему так происходит? Специально ли мужчины критикуют нас. Давайте разберём по порядку возможные варианты.

1) Это методика пикапа. Да-да, дорогие мои, вы не ослышались. Большинство мужчин хоть раз в жизни читали книжку по пикапу. Некоторые прочитывали книгу до конца, а кто-то закрывал на первой страничке. Те, кто закрывал её в самом начале – молодцы. Интересного там ничего нет.

Методика пикапа гласит, что ты должен сказать девушке сначала комплимент, а потом тут же оскорбить её. Это введёт представительницу прекрасного пола в диссонанс. Как утверждают «гуру» пикапа этот способ прекрасно работает. Возможно, на неуверенной в себе девушке это сработает. Если девушка уверена в себе, то она не обратит внимание на такого «мачо». Вот зачем мне человек, который изначально меня не уважает?

Но начитавшись подобной прессы, мальчики штурмуют интернет площадки и пишут девочкам всякие гадости. Такие экземпляры могут подойти к вам на улице, в кафе, клубе или в других местах. На мой взгляд, это способ для слабаков. Ты не можешь нормальным образом обратить на себя внимание, вот и пытаешься хоть как-то это сделать. Не знаю не одного богатого мужчину, который бы прибегал к этой «чудодейственной» методике.

Девочки, запомните! Только ущербные мужчины оскорбляют женщин. Нормальным мужчинам это даже в голову не придёт. Так же пикап мальчики не любят давать никакой конкретики. Они одновременно говорят и «да» и «нет». Скользкие очень. Вроде белые и пушистые, а виновата ты. А лучше почитайте какую-нибудь книжку по женскому пикапу. Предупреждён, значит вооружён. В современном мире вам это пригодится.

2) Вы успешнее, чем ваш избранник. В мужчине всегда заложено чувство конкуренции. Но не все мужчины соперничают друг с другом. Некоторые мужчины конкурируют с женщинами. К сожалению, женщины провоцируют эти гонки, сами этого не подозревая. Женщина просто хочет понравиться и выставляет свои лидерские качества. Обычно она привлекает лоботряса, который сидит у неё на шее. Если мужчине чуждо желание жить за чужой счёт, то он видит в такой женщине соперника.

Вы демонстрируете мужчине, что вы и умная, красивая и больше его знаете, больше зарабатываете. Он не чувствует рядом с вами себя мужчиной. Здесь 2 исхода: или он встанет и уйдёт или начнёт вас унижать. Первое что попадает под расстрел – это внешность женщины.

Я знаю очень красивую девушку, которой муж внушил, что её фигура не идеальна. Сначала она думала, что она худая и худела. После того как она похудела, её супруг сказал что он хочет спортивную фигуру. Она накачалась. Далее он сказал, что должна быть большая грудь, хотя у девушки у самой 3 размер. Когда я последний раз её видела, то она копила деньги на операцию. Не знаю, чем закончилась эта история. Уже как 5 лет не вижу её.

Могу сказать, что девушка была сказочной красоты от природы, а её фигура идеальная. Просто мужчина в глубине души видел, что он её не достоин. За счёт оскорблений, он пытался самоутвердиться. Помимо внешности он много чего гадкого ей говорил.

Если раньше мужчины соперничали друг с другом, то сейчас это борьба идёт с женщиной. Я думаю, что женщины тоже подлили масла в огонь в этой ситуации. Мы слишком самостоятельные: платим за себя, работаем, зарабатываем больше мужчин, всё стремимся сделать сами. Временами доходит до абсурдного. Я знаю семьи, где муж лежит на диване, а жена чинит сантехнику, прибивает полки в доме и выполняет другую мужскую работу. Как в 21 веке мужчине показать, что он мужчина? А потом мы удивляемся, что в сексе не ладиться. Девушка должна вызывать сексуальное влечение, а не желание побороться на руках.

3) Вы обычная девушка, кроткая милая, на позицию лидера не претендуете, но мужчина всё равно оскорбляет вас. Почему? Здесь тоже может быть несколько вариантов.

Первый вариант – так было принято в его семье. Присмотритесь, как его мать и отец разговаривают друг с другом. Используют ли они повышенные тона, кто из них главный. Если нет возможности побывать в его семье адресуйте этот вопрос вашему избраннику. Просто спросите, как ты считаешь кто у вас главный в семье? Как разделяются обязанности между родителями? Бил ли папа маму? Со мной мужчины всегда охотно разговаривают на эту тему.

Семья, в которой мы воспитываемся, имеет большое значение на формирование нашего характера. Возможно, это принято в среде, в которой он общается. Допустим, так разговаривает его друг со своей женой, и такое поведение ему навязывается как норма. И он проецирует его на вас.

Так же мужчина может это делать от своего недалёкого ума. Он действительно не понимает, что вас это задевает. На подобную критику в свой адрес он будет реагировать позитивно. Он просто не видит в этом ничего плохого. Такие мужчины чаще всего ничего не добиваются в жизни. Остаются на своём местечковом уровне. В этих отношениях тоже есть свои плюсы. С такими мужчинами не нужно выбирать выражения. Вы можете говорить, что вздумается, и вести себя как хотите. Вы будете правильно поняты.

4) Оскорбляя женщину мужчина, таким образом, самоутверждается. Это, скорее всего, идёт из детства. Мама всегда была главной в этой семье и муштровала его. С детства у него появилась обида на мать. Он подсознательно или сознательно (многие люди знают, что с ними не так), начинает мстить представительницам прекрасного пола.

Вы в таких отношениях будете, как груша для битья. Это мужчина тиран. Для такого мужчины вы будите всегда не такая. Вы не так чистите банан, не так дышите, не с той интонацией говорите. Возможно, кому-то мои примеры показали слишком утрированы и даже вымышленными. Спешу вас разочаровать это примеры из реальной жизни.

Не пытайтесь исправлять такого мужчину. Я считаю, что в некоторых ситуациях женщины на себя слишком много берут. Вы хотите исправить постороннего человека. Да большинство из вас себя исправить не может, а тут за другого человека берётесь. Сначала надо навести порядок в своей жизни. А нормальный мужчина сам появится. И не нужно никого исправлять.

Какая бы не была причина у мужчины, но оскорблять женщину – это низко. Где гарантия, что сегодня он вас оскорбляет, а завтра в ход не пойдёт более тяжёлая артиллерия. Такому мужчине лучше поставить условия: оскорбишь меня ещё раз, и тебя здесь не будет. Если он нарушил ваши условия, уходите от него.

Самые распространённые женские ошибки при знакомстве с мужчиной.

Изначально этой главы не задумывалось. Но по многочисленным просьбам, я решила её включить. В популярном шоу на известном телеканале ловелас, сидящий на красном кожаном диване, в юмористической форме учит мужчин правильно знакомится с девушками. В своём шоу он рассказывает о самых распространённых ошибках, которые допускают мужчины.

Все угорают над его шутками, а ведь женщины тоже их допускают и немало. Так что в этой главе я отражу основные ошибки, которые нужно избегать.

1) Мужчина подходит к вам знакомиться, и предлагает вас чем-нибудь угостить. Отказываться или принимать этот презент решать вам. Хочешь принять – прими! Хочешь отказаться, поблагодари и откажись. Всё просто, но большинство девушек допускают ошибки в этой ситуации. Я наблюдала картину, когда сидела со своей знакомой.

К нам подошли знакомится мужчины. Предложили угостить кальяном. На что моя собеседница презрительно фыркнула и закатила такую истерику! «Да за кого вы нас принимаете, мы достаточно зарабатываем, мы не нуждаемся в ваших подачках.» Если честно, то я готова была сквозь землю провалится насколько мне было стыдно. Мужчины тоже были в шоке и потеряли дар речи. Я поблагодарила их за предложение и попросила оставить нас. На что моя собеседница не унималась.

– Я не понимаю, за что они нас так оскорбили. Мы красиво и достойно выглядим. Сами можем ещё их угостить. Это кардинально не правильно.

Она мне собиралась рассказать, в какую ситуацию недавно попала. Я уже без слов поняла, где она находится с такой логикой. Конечно же, она встретила альфонса, и он её обобрал до нитки. Этот вечер был посвящён объяснениям, как нужно себя вести, если ты хочешь встретить достойного мужчину.

Мужчина, подходя к вам, хочет от чистого сердца вас угостить, показать какой он рыцарь. Как ещё он может обратить на себя внимание?! Если не хотите принимать угощения, то этого делать не нужно. В некоторых случаях это бывает даже опасно. Вы же не знаете, что могли подлить вам в этот бокал вина, с которым к вам подошёл мужчина. Да и ваша выпивка не застрахована не от чего. Будьте на чеку.

Но устраивать истерику из-за того что кто-то отнёсся к вам по-человечески не стоит. Во-первых, таким поведением вы оскорбляете мужчину. Во-вторых, привлекаете альфонсов. Если ваша задача привлечь мужчину, которого вы будите содержать, то можете пропустить этот раздел.

2) Не стоит первой подходить знакомится к мужчине. Я видела много ситуаций, когда девушка являлась инициатором знакомства. Смотрится это ужасно, да и мужчины сами не в восторге. Мужчина он охотник. Где вы видели, что антилопа подходит к крокодилу и говорит: Съешь меня». Абсурд какой-то.

Я много общалась с девушками, которые пользуются популярностью у мужчин. Я заметила одну закономерность. Они никогда не подходят к мужчинам первые. Более того они не обращают на них даже внимание. Они заняты собой, своей подружкой, собачкой. А мужчин тянет к ним как магнитом. Хотя они далеко не красавицы. Тут всё просто.

Мужчины уже настолько устали от вашего внимания, что их удивляет, что есть женщины, которым наплевать на них. Тут ущемляется чувство значимости. Как это так, ко мне уже 10 девушек подошли, а тут она сидит и ей всё равно на меня. Такая леди автоматически становится привлекательной и интересной.

Эта песня действует и на некоторых девушек. Вы никогда не обращали внимание, что королевы вечеринок и самые красивые девушки в классе выходят замуж за простых парней. При этом эти парни могут быть типичным быдлом и невежами. Но красивых девушек, которые пользуются популярностью у мужчин, к ним так и тянет. Просто им на них всё равно. Более того, некоторые даже не видят красоты этих девушек. Их больше интересует выпивка и футбол, чем они. Вот такая арифметика.

3) Не стоит навязываться своему новому приятелю. Инициатива обменяться номерами должна исходить от мужчины. А так же пусть он станет инициатором увидеться вновь. Если изъявите желание вы, то можете получить обратные эффект. Мужчина оставит вас на про запас. С вами можно встретиться в любой момент, вы же всегда свободны. Так что встреча с вами обесценивается. Он лучше поищет более интересный вариант, а вы будете у него на одну-две ночи.

Так же не стоит говорить про свои биологические часы. Не стоит посвящать мужчину на первом свидании в свои планы. Где вы собираетесь в ближайший год выйти замуж и родить ребёнка. Эта информация для него будет лишней. С такими женщинами мужчина чувствует себя в опасности. Для представителей сильного пола важна свобода. А вы со своими биологическими часами будете восприниматься как враг, который пытается захватить его территорию.

Лучше сказать, что вы ищите человека, с которым будет уютно и комфортно. Но на встречи без обязательств не согласны. Вы цените себя и своё время, а подобные отношения вас унижают. Вы девушка достойная и вам нужна партия себе под стать. Если мужчина пытается переубедить вас в вашей позиции и склонить на свою сторону, переставайте с ним общаться. Это плохой знак для первого свидания. Не позволяйте себя унижать.

Так же не стоит рассказывать про своих бывших, если они конечно не олигархи. =) Приведу пример, которым недавно рассказал мой знакомый. Он познакомился с девушкой. На первый взгляд ему всё понравилось, роман закрутился. У него есть один недостаток. Когда он выпьет, то становится неуравновешенный. Он там набедокурил, а на утро начал извинятся. На что девушка ему сказала:

– Ничего страшного. Я так много терпела нападков от моего бывшего мужа, так что ты просто лапочка по сравнению с ним.

Я, конечно, понимаю, что она решила ему сделать комплимент. Как понимающая девушка решила его успокоить, но зачем на этом заострять внимание. Достаточно было сказать, ты вел себя плохо, впредь постарайся не вести себя так.

Я думаю, что почти у каждой женщины были курьёзы с мужчинами, но выставлять их не нужно. Разумеется, мой знакомый разорвал с ней отношения. Мотивировал он это так:

– Если мои плохие поступки рассматриваются как благодать, то что было у неё до меня. Зачем она терпела всё это? Значит, она себя не любит. Зачем мне быть с человеком, которым не уважает и не ценит себя. Логика проста и понятна.

4) Секс на первом свидании. На мой взгляд, самая главная ошибка большинства девушек. Не надо в первое знакомство вступать с молодым человеком в сексуальный контакт. Как бы не кричали на всех углах мужчины, что им нравится подобные девушки, отношения с ними они не строят.

Да, конечно, мужчинам хочется секса без обязательств, тем более, если алкоголь в организме зашкаливает. Но это здесь и сейчас. Мужчина наврятли заведёт с вами серьёзные отношения после этого. Хотя такие случаи тоже были в моей практике. Но они очень редкие, и тут зависит от того как поведёт себя девушка.

В большинстве своём мужчины собственники (если речь не идёт про клинику). Он прекрасно понимает, если вы так быстро отдались ему, то для вас это норма. Значит, вчера у вас был уже другой половой избранник. А сколько было таких как он можно только гадать. Тем более, где гарантия, что вы не завяжите со своим увлечением.

Своим приятельницам я рекомендую не торопиться. Лучше присмотритесь к своему ухажёру, может он женат, или у него психическое отклонение. А вообще много интересного можно узнать про мужчину, если с ним не спать сразу. К сожалению, не всегда приятное. Так что чтобы избежать сюрпризов, лучше присмотреться и не торопиться.

Сколько присматриваться решать уже вам. Слушайте своё сердце, но и про разум не забывайте!

Мы рассмотрели самые распространённые ошибки, которые совершают девушки при знакомстве с мужчиной. Надеюсь, что вы так не делали и до знакомства с этой книгой.

Послесловие

Вот и подошла к концу наша беседа. Я надеюсь, что вы узнали для себя что-то новое или укрепились в своих мыслях. Хорошо скажите Вы, а что с этим делать. Как нужно себя вести, чтобы не попасть в подобные ситуации? Ответ прост. Любить себя! Если вы любите себя, то не позволите к вам плохо относиться.

Вы будете уверены в своих решениях, и никакой социум не сможет на них повлиять. Проживайте свою жизнь, по своему сценарию. Относитесь спокойно к критике и делайте то, что считаете нужным. Как говорится, собака лает, караван идёт. Будьте этим уверенным караваном и идите к намеченной цели.

Я надеюсь, что это книга вам помогла. И вы не совершите этих ошибок вновь. Девочки мои дорогие, желаю вам быть успешными, найти своего человека, быть счастливыми и искренне полюбить себя. Целую!

Ваши письма и вопросы вы можете задать мне по электронной почте: 21mirra@rambler.ru